Уральский государственный педагогический университет

Информационно-интеллектуальный центр Научная библиотека

Бюллетень новых поступлений за октябрь-декабрь 2016 года

Содержание

Естественные науки в целом (ББК Б)	2
Математика (ББК В1)	
Механика (ББК В2)	
Физика (ББК В3)	3
Астрономия (ББК В6)	
Химические науки (ББК Г)	4
Науки о Земле (геодезические, географические науки) (ББК Д)	4
Биологические науки (ББК Е)	5
Энергетика. Радиоэлектроника (ББК 3)	
Техника и технические науки (ББК Ж/О)	6
Здравоохранение. Медицинские науки (ББК Р)	
Социология (ББК С5)	
Социальное управление (ББК С8)	
История (ББК Т3)	
Археология (ББК Т4)	
Экономика. Экономические науки (ББК У)	13
Политика. Политические науки (ББК Ф)	
Государство и право. Юридические науки (ББК Х)	18
Военная наука. Военное дело (ББК Ц)	18
Культура. Культурное строительство (ББК Ч1)	19
Наука. Науковедение (ББК Ч2)	19
Образование. Педагогические науки (ББК Ч4)	20
Физическая культура и спорт (ББК Ч5)	
Средства массовой информации. Книжное дело (ББК Ч6)	28
Библиотечная, библиографическая и научно-информационная деятельность (ББК Ч8)	28
Охрана памятников истории и культуры. Музейное дело (ББК Ч9)	29
Языкознание (ББК Ш1)	
Английский язык (ББК Ш143.21)	
Немецкий язык (ББК Ш143.24)Ошибка! Закладка не определе	
Испанский язык. Французский язык (ББК Ш147)	33
Литературоведение. Теория (ББК Ш4)	33
Литературоведение. История (ББК Ш5)	33
Художественная литература (ББК Ш6)	35
Ораторское искусство (ББК Ш7)Ошибка! Закладка не определе	
Детская литература. Тексты (ББК Ш9)	
Искусство. Искусствознание (ББК Щ)	
Религиоведение (ББК Э)	
Философские науки (ББК Ю2)	
История философии (ББК Ю3)	
Логика (ББК Ю4)	
Психология (ББК Ю9)	41
Литература универсального содержания (ББК Я)	44

Естественные науки в целом (ББК Б)

Валова (Копылова), Валентина Дмитриевна. Основы экологии [Текст] : учебное пособие / В. Д. Валова (Копылова). — 4-е изд., перераб. и доп. — Москва : Дашков и К`, 2002. — 264 с. : табл., граф., схемы + Прил.: с. 251-262. — Библиогр.: с. 263-264. — Алф.-предм. указ.: с. 222-250. — ISBN 5-94798-072-X. *АБ*: 809156.

Войцеховский, Алим Иванович. Загадки Бермудского треугольника и аномальных зон [Текст] / А. И. Войцеховский. — Москва : Вече, 2001. — 413, [3] с. : ил. — (Великие тайны). — Библиогр.: с. 410-413. — [16+]. — ISBN 5-7838-0637-4. *АБ:* 808908.

Губарева, Любовь Ивановна. Экология человека [Текст]: практикум для вузов / Л. И. Губарева, О. М. Мизирева, Т. М. Чурилова; [под ред. Л. И. Губаревой]. — Москва: ВЛАДОС, 2005. — 112 с.: ил., табл., граф. — (Практикум). — Библиогр. в конце тем. — ISBN 5-691-00844-7.

АБ: 809138, 809186.

Гуляев, Сергей Александрович. Основы естествознания [Текст]: [учебное пособие] / С. А. Гуляев, В. М. Жуковский, С. В. Комов; Урал. гос. ун-т им. А. М. Горького. — 3-е изд., испр. и доп. — Екатеринбург: УралЭкоЦентр, 2000. — 540, [17] с.: ил. — Допущено Мвом образования РФ в качестве учеб. пособия для студентов высш. учеб. заведений, обучающихся по гуманитар. направлениям и спец. — Библиогр.: с. 541. — ISBN 5-89649-017-8.

АБ: 808987.

Даунинг, Барри. Боги, создавшие небо и землю [Текст] = Those Gods who made Heaven and Earth / Б. Даунинг, Д. Сенди, Р. Дрейк; пер. с англ. В. Медникова. — Москва : Вече, 2001. — 324 с. : ил. — (Тайны древних цивилизаций). — [16+]. — ISBN 5-7838-0713-3. *АБ*: 808907.

Колесников, Сергей Ильич. Экология: экзаменационные ответы [Текст] / С. И. Колесников. — Ростов-на-Дону: Феникс, 2003. — 378 с.: ил., табл., схемы. — (Сдаем экзамен). — Соответствует ГОСТ. — Библиогр.: с. 370-372. — Алф.-предм. указ.: с. 330-369. — ISBN 5-222-03624-3. *АБ*: 809157.

Коробкин, Владимир Иванович. Экология в вопросах и ответах [Текст] : учебное пособие / В. И. Коробкин, Л. В. Передельский. — Ростов-на-Дону : Феникс, 2002. — 382 с. : схемы. — Рек. УМО вузов РФ в качестве учеб. пособия для студентов вузов. — Соотв. ГОСТ. — Библиогр.: с. 380-382. — ISBN 5-222-02355-9. *АБ*: 809158.

Шоукросс, Тим. Пришельцы из космоса? [Текст] / Тим Шоукросс; [пер. с англ. Ю. В. Емельянова]. — Москва : Вече, 1999. — 427 с. — (Великие тайны). — [16+]. — ISBN 5-7838-0248-4.

АБ: 808916.

Эйвельманс, Бернар. Тайны загадочных зверей [Текст] / Б. Эйвельманс; пер. с фр. И. Алчеева. — Москва: Вече, 2000. — 496 с.: ил. — (Великие тайны). — [12+]. — ISBN 5-7838-0450-9.

АБ: 808909.

Математика (ББК В1)

Баврин, Иван Иванович. Высшая математика [Текст]: [учебник для студентов естественно-научных специальностей педагогических вузов] / И. И. Баврин. — 5-е изд., стер. — Москва: ACADEMIA, 2005. — 611 с.: табл., граф. + Прил.: с. 603-607. — (Высшее профессиональное образование). — Доп. М-вом образования РФ в качестве учеб. для студентов высш. пед. учеб. заведений. — Библиогр.: с. 608. — ISBN 5-7695-2411-1. *КЛ9: 809001, 809002, 809003, 809004, 809005, 809006, 809007, 809109*.

Воронцов, Владимир Александрович. Подлинные истоки математики и её роль в антропосоциокультурогенезе [Текст] / В. А. Воронцов; Казанск. (Приволжск.) федер. ун-т. — Казань : Центр инновационных технологий, 2015. — 250 с. : ил. — Библиогр.: с. 227-247. — ISBN 978-5-93962-716-0.

КЛ9: 808787.

Филиппов, Алексей Федорович. Сборник задач по дифференциальным уравнениям [Текст] / А. Ф. Филиппов. — 8-е изд., доп. — Москва : Интеграл-Пресс, 1998. — 208 с. : табл. — ISBN 5-89602-010-4.

КЛ9: 809009.

Шипачев В. С. Курс высшей математики [Текст] : учебник / В. С. Шипачев; под ред. А. Н. Тихонова. — 2-е изд., перераб. — Москва : Проспект, 2002. — 600 с. : граф. — ISBN 5-94569-015-5.

КЛ9: 808989.

Механика (ББК В2)

Эрдеди, Алексей Алексевич. Теоретическая механика. Сопротивление материалов [Текст]: [учебное пособие] / А. А. Эрдеди, Н. А. Эрдеди. — 4-е изд., перераб. и доп. — Москва: Высшая школа: АСАDEMIA, 2001. — 318 с.: табл., граф., схемы, черт. + Прил.: с. 294-313. — Доп. М-вом образования РФ в качестве учеб. пособия для студентов ср. проф. образования, обучающихся по машиностроит. специальностям. — ISBN 5-06-003807-6. — ISBN 5-7695-0611-3.

КЛ9: 809088.

Физика (ББК ВЗ)

Башарин С. А. Теоретические основы электротехники. Теория электрических цепей и электромагнитного поля [Текст]: [Учебное пособие для студентов высших учебных заведений] / С. А. Башарин, В. В. Федоров. — Москва: ACADEMIA, 2004. — 304 с.: граф., схемы + Прил.: с. 298-300. — (Высшее профессиональное образование). — Рек.

УМО в обл. энергетики и электротехники в качестве учеб. пособия для студентов вузов. — Библиогр.: с. 301-302. — ISBN 5-7695-1261-X. *КЛ9*: 809159.

Горшков, Анатолий Герасимович. Сопротивление материалов [Текст]: [учебное пособие] / А. Г. Горшков, В. Н. Трошин, В. И. Шалашилин. — 2-е изд., испр. — Москва: ФИЗМАТЛИТ, 2005. — 543 с.: табл., черт., граф. + Прил.: с. 530-541. — Доп. М-вом образования РФ в качестве учеб. пособия для студентов высш. технич. учеб. заведений, обучающихся по машиностроит. напр. — Библиогр.: с. 542-543. — ISBN 5-9221-0181-1. *КЛ9*: 809125.

Таиров, Юрий Михайлович. Технология полупроводниковых и диэлектрических приборов [Текст]: учебник для вузов / Ю. М. Таиров, В. Ф. Цветков. — 3-е изд., стер. — Санкт-Петербург: Лань, 2002. — 423 с.: ил., граф., табл., схемы. — ([Учебники для вузов. Специальная литература]). — Библиогр.: с. 418. — Предм. указ.: с. 419-421. — ISBN 5-8114-0438-7.

КЛ9: 809139.

Астрономия (ББК В6)

Мизун, Юлия Владиславовна. Разумная жизнь во вселенной [Текст] / Ю. В. Мизун, Ю. Г. Мизун. — Москва : Вече, 2000. — 428, [2] с. : ил. — (Великие тайны). — ISBN 5-7838-0580-7.

АБ: 808923.

Химические науки (ББК Г)

Ахметов, Наиль Сибгатович. Общая и неорганическая химия [Текст]: [учебник для вузов] / Н. С. Ахметов. — 6-е изд., стер. — Москва: Высшая школа, 2005. — 743 с.: ил., табл., граф. — Рек. М-вом образования РФ в качестве учеб. для студентов химико-технологич. специальностей вузов. — Библиогр.: с. 727. — Предм. указ.: с. 728-736. — ISBN 5-06-003363-5.

АБ: 809065, 809066.

Науки о Земле (геодезические, географические науки) (ББК Д)

Денисова, Полина. Тайны катастроф [Текст] / Полина Денисова. — Москва : РИПОЛ КЛАССИК, 2000. — 335 с. : ил. — ([Все загадки Земли]). — Библиогр.: с. — ISBN 5-7905-0739-5.

АБ: 808925.

Мизун, Юлия Владиславовна. Озонные дыры и гибель человечества? [Текст] / Ю. В. Мизун, Ю. Г. Мизун. — Москва : Вече, 1998. — 534, [4] с. : ил. — (Великие тайны). — ISBN 5-7838-0363-4.

Биологические науки (ББК Е)

Летопись природы Висимского государственного природного биосферного заповедника за 2014 год [Текст] / Беляева Н. В. и др.; Висимск. гос. природ. биосфер. заповедник. — Екатеринбург: Макс-Инфо, 2016. — 123 с.: табл., диагр. — Библиогр.: с. 120-123. — ISBN 978-5-9906403-6-8.

ЭЗ: 808754.

Брин В. Б. Физиология человека в схемах и таблицах [Текст] : [учебное пособие] / В. Б. Брин. — 2-е изд., доп. и перераб. — Ростов-на-Дону : Феникс, 1999. — 346, [3] с. : схемы, табл. — Библиогр.: с. 347. — [16+]. — ISBN 5-222-00863-0. *АБ*: 809626.

Курс лекций по учебной дисциплине "Экология" [Текст] : [текст лекций для студентов педагогических вузов] / [сост. Л. Г. Таршис]; Урал. гос. пед. ун-т, географо-биолог. фак., каф. Экологии и эколог. образования. — Екатеринбург : [б. и.], 2012. — 102 с. : табл. — Библиогр.: с. 101. — ISBN .

ДЗ: 810349.

Самусев, Рудольф Павлович. Анатомия человека [Текст] : [учебное пособие[/ Р. П. Самусев, Ю. М. Селин. — 3-е изд., перераб. и доп. — Москва : ОНИКС : Мир и Образование, 2005. — 576 с. : ил., табл. — Рек. Департаментом образоват. мед. учреждений и кадровой политики М-ва здравоохранения РФ в качестве учеб. пособия для студентов сред. мед. учеб. заведений. — ISBN 5-488-00110-7. — ISBN 5-94666-227-9. — ISBN 985-13-4364-1.

АБ: 809618, 809619.

Сандерсон А. Т. Тайны "снежного человека" [Текст] / А. Т. Сандерсон; [пер. Ростовцев А. А., Ростовцева М. Ю.]. — Москва : Вече, 2000. — 505, [6] с. : ил. + Прил.: с. 488-505. — (Великие тайны). — ISBN 5-7838-0669-2.

АБ: 808913, 809014.

Таршис Л. Г. Ризология [Текст] : [учебное пособие] / Л. Г. Таршис; Урал. гос. пед. ун-т. — Екатеринбург : [б. и.], 2016. — 202 с. : ил., табл. + Прил.: с. 183-202. — [Рек. Учен. советом ФГБОУ ВО "Урал. гос. пед. ун-т" в качестве учеб. изд.]. — Библиогр.: с. 188-189. — ISBN 978-5-7186-0780-2.

ДЗ: 810350.

Экология в средней и высшей школе: синтез науки и образования [Текст]: маттериалы IV Всероссийской научно-практической конференции (г. Челябинск, 18-19 февраля 2016 г.) / науч. ред. Н. Н. Назаренко; Челяб. гос. пед. ун-т. — Челябинск: [б. и.], 2016. — 185 с.: ил., табл. — ISBN 978-5-906777-75-1.

ЭЗ: 808774.

Энергетика. Радиоэлектроника (ББК 3)

Гохберг, Геннадий Соломонович. Информационные технологии [Текст]: [учебник для среднего профессионального образования] / Г. С. Гохберг, А. В. Зафиевский, А. А. Короткин. — Москва: ACADEMIA, 2004. — 207 с.: ил., табл. — Доп. М-вом образования РФ в качестве учеб. для студентов образоват. учреждений сред. проф. образования, обучающихся по группе специальностей 2200 "Информатика и вычичислит. техника". — Библиогр.: с. 203. — ISBN 5-7695-1643-7.

КЛ9: 809097.

Грибан, Олег. Мастер презентаций [Текст] / О. Грибан; Урал. гос. пед. ун-т. — [Б. м.] : [б. и.], 2016. — 263, [4] с. : ил. — Рек. Учен. советом ФГБОУ ВО "Урал. гос. пед. ун-т" в качестве учеб. изд. — Библиогр.: с. 261-263.

ДЗ: 810312. ЭЗ: 810313. КЛ9: 810314. АБ: 810315, 810316.

Техника и технические науки (ББК Ж/О)

Сопротивление материалов [Текст] : [учебное пособие] / Н. А. Костенко, С. В. Балясникова, Ю. Э. Волошановская и др.; под ред. Н. А. Костенко. — Москва : Высшая школа, 2000. — 431 с. : ил., табл., граф. + Прил.: с. 379-428. — Доп. М-вом образования РФ в качестве учеб. пособия для студентов втузов. — Библиогр.: с. 429-430. — ISBN 5-06-003693-6.

КЛ9: 809638, 809639.

Анфимова, Нина Алексеевна. Кулинария ["Повар кондитер"] [Текст]: учебник / Н. А. Анфимова, Л. Л. Татарская; Ин-т развития проф. образования. — 2-е изд., стер. — Москва: АСАDEMIA: ИРПО, 1999. — 324 с.: ил., схемы, табл. — Рек. Экспертным советом по проф. образованию Минобразования России для учреждений начал. проф. образования, подгот. и переподгот. рабочих на производстве и в центрах занятости, проф. обучения учащихся сред. общеобразоват. школы. — ISBN 5-8222-0002-8. — ISBN 5-7695-0412-9. *АБ*: 809577, 809578.

Анфимова, Нина Алексеевна. Кулинария. ["Повар кондитер"] [Текст] : учебник / Н. А. Анфимова, Л. Л. Татарская; Ин-т развития проф. образования. — 2-е изд., стер. — Москва : АСАDEMIA : ИРПО, 2000. — 322, [2] с. : ил., табл., схемы. — Рек. Экспертным советом по проф. образованию Минобразования России для учреждений начал. проф. образования, подгот. и переподгот. рабочих на производстве и в центрах занятости, проф. обучения учащихся сред. общеобразоват. школы. — ISBN 5-8222-0002-8. — ISBN 5-7695-0412-9. *АБ*: 809575, 809576.

Вышнепольский, Игорь Самуилович. Техническое черчение [Текст] : [учебник] / И. С. Вышнепольский. — 8-е изд., стер. — Москва : Высшая школа, 2007. — 219 с. : черт., ил., табл. + Прил.: с. 216-217. — Рек. Эксперт. советом по проф. образованию М-ва образования и науки РФ в качестве учеб. для учащихся начал. проф. образования. — Библиогр.: с. 217. — ISBN 978-5-06-005778-2.

КЛ9: 809034, 809280.

Михелькевич, Валентин Николаевич. Основы научно-технического творчества [Текст] : [учебное пособие] / В. Н. Михелькевич, В. М. Радомский. — Ростов-на-Дону : Феникс, 2004. — 318, [1] с. — (Высшее профессиональное образование). — Рек. УМО по

университет. политехн. образованию в качестве учеб.-метод. пособия для преподавателей высш. учеб. заведений, ведущих подгот. бакалавров и магистров по направлению 550000 — "Техн. науки". — ISBN 5-222-04337-1. AE: 809598.

Тартаковский, Дмитрий Федорович. Метрология, стандартизация и технические средства измерений [Текст]: [учебники для вузов] / Д. Ф. Тартаковский, А. С. Ястребов. — Москва: Высшая школа, 2001. — 201, [4] с.: ил., схемы, граф. + Прил.: с.201-204. — Доп. УМО по образованию в обл. автоматики, микроэлектроники и радиотехники в качестве учеб. для студентов вузов. — Библиогр.: с. 205. — ISBN 5-06-003796-7. *КЛ9*: 809106, 809107.

Чекмарев, Альберт Анатольевич. Справочник по черчению [Текст] : [учебное пособие] / А. А. Чекмарев, В. К. Осипов. — Москва : АСАDEMIA, 2005. — 329, [1] с. : схемы. — (Среднее профессиональное образование). — Допущено М-вом образования РФ в качестве учеб. пособия для студентов образоват. учреждений сред. проф. образования. — Библиогр.: с. 328. — ISBN 5-7695-2128-7. *КЛ9*: 809637.

Здравоохранение. Медицинские науки (ББК Р)

Большая медицинская энциклопедия [Текст] / А. Г. Елисеев [и др.]. — Москва : Эксмо, 2005. — 859, [1] с. : ил. — На тит. листе также: Более 1500 заболеваний, симптомов и синдромов. — ISBN 5-699-08680-3. — ISBN 5-699-08685-4. *АБ*: 809650.

Глухих, Светлана Ивановна. Косметологическая помощь подросткам и пожилым людям [Текст]: учебное пособие / С. И. Глухих; Урал. гос. пед. ун-т. — Екатеринбург: [б. и.], 2015. — 227 с.: ил., табл.; Прил.: с. 199-227. — Библиогр.: с. 195-198. — ISBN 978-5-91256-284-6.

ДЗ: 810289.

Глухих, Светлана Ивановна. Организация косметологической помощи населению [Текст]: учебное пособие для последипломной подготовки медицинских сестер / С. И. Глухих; Урал. гос. пед. ун-т. — Екатеринбург: [б. и.], 2012. — 143 с.: табл. + Прил.: с. 105-143. — Библиогр.: с. 103-104. — ISBN 978-5-91256-093-4. ДЗ: 810290.

Здоровье и физическая культура студента [Текст] : [учебное пособие] / под ред. В. А. Бароненко, Л. А. Рапопорт. — Москва : Альфа : ИНФРА-М, 2006. — 352 с. : табл., схемы + Прил.: с. 331-341. — Доп. М-вом образования РФ в качестве учеб. пособия для студентов учреждений сред. проф. образования. — Библиогр. в конце тем. — Предм. указ.: с. 342-351. — ISBN 5-98281-004-5. — ISBN 2-16-002838-2. *АБ: 809591, 809592, 809593, 809594, 809595*.

Кузьмин, Константин Викторович. Коммуникация врача и пациента: прошлое, настоящее, будущее (исторический и медико-социологический анализ) [Текст] / К. В. Кузьмин и др.; [отв. ред. Н. С. Давыдова]; Урал. гос. мед. ун-т. — Екатеринбург : [б. и.], 2016. — 303 с. : диагр., табл., схемы. — Библиогр.: с. 280-302. — ISBN 978-5-89895-761-2. ДЗ: 810311. Мазнев, Николай Иванович. 2000 рецептов народной медицины [Текст] / Н. И. Мазнев. — Москва : Мартин, 1999. — 528 с. : табл. — Библиогр.: с. 516-517. — Указ.: с. 518-521. — [16+]. — ISBN 5-900033-93-7. *АБ*: 809010.

Сударушкина, Ирина Александровна. Массаж травинки [Текст] / И. А. Сударушкина. — Санкт-Петербург [др.] : Питер, 2000. — 155 с. : ил. — (Исцели себя сам). — [16+]. — ISBN 5-272-00025-0.

АБ: 808980.

Социология (ББК С5)

Современное состояние и перспективы развития гражданской культуры в российском обществе [Текст] : аналитический отчет / Мансуров В. А. и др.; отв. ред. М. Ф. Черныш. — Москва : Российское общество социологов, 2015. — 160 с. : табл., диагр. — Библиогр.: с. 157-160. — ISBN 978-5-904804-21-3.

АБ: 808812.

Аналитические обзоры по основным направлениям развития высшего образования [Текст] / Федер. ин-т развития образования. — М. : Изд-во ФИРО, 2012- $\,$. — (Содержание, формы и методы обучения в высшей школе).

Артамонова М. В. Выпуск 6: Профессиональный стандарт социолога: работодатели и вузы в поисках понимания и компромиссов / М. В. Артамонова, О. А. Оберемко. — 2015. — 47 с.: табл. + Прил.: с. 36-46. — [16+]. ЭЗ: 808825.

Демократизация работы с молодежью в России и за рубежом [Текст] : сборник материалов международного форума / Омск. гос. пед. ун-т. — Омск : [б. и.], 2010. — 328 с. : табл., схема. — Библиогр. в конце докл. — ISBN 978-5-8268-1476-5. *АБ*: 808852.

Киреева О. П. Социология в вопросах и ответах [Текст] : учебное пособие / О. П. Киреева. — Москва : КНОРУС, 2006. — 264 с. : табл. — Рек. УМЦ "Клас. учеб." в качестве учеб. пособия для студентов высш. учеб. заведений. — Библиогр.: с. 258-259. — ISBN 5-85971-235-9.

АБ: 809616, 809617.

Радина, Надежда Константиновна. Город в пространстве и времени: проблемы территориальной идентичности в контексте социально-экономических изменений [Текст]: [монография] / Н. К. Радина. — Нижний Новгород: ДЕКОМ, 2015. — 342 с.: табл. + Прил.: с. 215-342. — Библиогр.: с. 202-214. — ISBN 978-5-89533-351-8. *АБ*: 808761. Самореализация личности и здоровье в современном социуме [Текст] : сб. науч. трудов V Международ. форума 25-27 февраля 2016 г. / Урал. гос. пед. ун-т. — Екатеринбург : [б. и.], 2016. — 214 с. : граф., диагр., табл. — Библиогр. в конце докл. — ISBN 978-5-7186-0782-6.

```
ДЗ: 810352.
ЭЗ: 810353.
АБ: 810354.
```

Фундаментальные и прикладные аспекты современных психолого-педагогических и социологических исследований [Текст] : коллективная монография : в 3 томах / [под ред. О. П. Чигишевой]. — Ришон ле-Цион : MEDIAL, 2014.

```
Том 1 / [И. В. Заусенко и др.]. — 2014. — 310 с. — ISBN 978-965-559-042-5. 
АБ: 808800.
```

Экономическая и социальная география стран ближнего зарубежья [Текст]: лабораторный практикум: учебно-методическое пособие / авт. -сост. Д. Н. Липухин, А. В. Зырянов; Урал. гос. пед. ун-т, географо-биолог. фак-т, каф. географии и методики географ. образования. — Екатеринбург: [б. и.], 2016. — 74 с.: ил., табл., схемы + Прил.: с. 60-72. — Рек. учен. советом ФГБОУ ВО "Урал. гос. пед. ун-т" в качестве учеб. изд. — Библиогр. в конце тем занятий. — ISBN 978-5-7186-0161-9.

ДЗ: 810335.

Социальное управление (ББК С8)

Сборник рабочих учебных программ по дисциплинам специализации для специальности "030602 — Связи с общественностью" [Текст] / Урал. гос. пед. ун-т, Ин-т социал. образования; [авт.-сост. Ю. А. Антонова, М. В. Мясоедов, А. В. Сурина, Н. В. Шрамко]. — Екатеринбург: [б. и.], 2009. — 78 с.: табл. — Библиогр. в тексте. — [16+].

```
ДЗ: 806710.
АБ: 809678.
```

Сборник рабочих учебных программ по общепрофессиональным дисциплинам для специальности "030602 — Связи с общественностью" [Текст] : в 2 частях / Урал. гос. пед. ун-т, Ин-т социал. образования. — Екатеринбург : [б. и.], 2008- .

Часть 1 / [авт.-сост. А. Е. Авдюкова, Т. О. Болтянская, И. С. Мантев и др.]. — 2009. — 201 с.: табл. — Библиогр. в тексте. — [16+].

```
ДЗ: 806709.
АБ: 809676.
```

Сборник рабочих учебных программ по общепрофессиональным дисциплинам для специальности "030602 — Связи с общественностью" [Текст] : в 2 частях / Урал. гос. пед. ун-т, Ин-т социал. образования. — Екатеринбург : [б. и.], 2008-

Часть 2 / [авт.-сост. И. А. Абрамова, Л. Е. Веснина, В. А. Дегтерев и др.]. — 2009. — 90 с. : табл. — Библиогр. в тексте. — [16+].

```
ДЗ: 806711.
АБ: 809677.
```

История (ББК Т3)

Русская культура [Текст] / А. А. Волков, Б. П. Голдовский, Ю. А. Дмитриев и др.; науч. ред. Е. А. Белова и др. — Москва : Энциклопедия, 2007. — 319 с. : ил. — (Библиотека Новой Российской энциклопедии). — Библиогр.: с. 318-319. — [16+]. — ISBN 5-94802-015-0.

АБ: 809072, 809073, 809074.

Артемов В. В. История Отечества с древнейшх времен до наших дней [Текст] : [учебник для студентов средних профессиональных учебных заведений] / В. В. Артемов, Ю. Н. Лубченков. — 8- изд., стер. — Москва : АСАDEMIA, 2005. — 360 с. : ил. — (Среднее профессиональное образование). — Доп. М-вом образования РФ в качестве учеб. для студентов образоват. учреждений ср. проф. образования . — ISBN 5-7695-1829-4. *АБ*: 809126.

Войтенко, Анатолий Абрамович. Памятники героям и творцам Великой Победы [Текст] / А. А. Войтенко. — Екатеринбург : Генри Пушель, 2015. — 289, [2] с. : ил. — Библиогр.: с. 286-289. — ISBN 978-5-905672-22-4.

Э3: 808830.

Георгиева, Наталья Георгиевна. История России [Текст] : учебное пособие / Н. Г. Георгиева, В. А. Георгиев; Москов. гос. ун-т им. М. В. Ломоносова, истор. фак. — Москва : Велби, 2006. — 332 с. — Рек. Учебно-метод. центром "Классич. учеб." в качестве учеб. пособия для студентов вузов, обучающихся по гуманит. специальностям. — ISBN 5-482-00653-0.

АБ: 809075, 809076, 809077.

Грайерсон Р. Седьмая печать Бога. В поисках ковчега Завета [Текст] = The Ark of the Covenant / Р. Грайерсон, С. Манро-Хэй; [пер. с англ. Луговского С.]. — Москва: Вече, 2002. — 352 с.: ил. — (Тайны древних цивилизаций). — [16+]. — ISBN 5-7838-1035-5. *АБ*: 808912.

Запад, Восток и Россия [Текст] : вопросы всеобщей истории / Урал. гос. пед. ун-т, Каф. всеобщей истории; глав. ред. В. Н. Земцов. — Екатеринбург : [б. и.], 1999- . Выпуск 18 : Проблемы национальной и политической идентичности в исторических исследованиях : сборник научных и учебно-методических трудов (ежегодник). — 2016. — 305 с. — [Рек. Учен. советом ФГБОУ ВО "Урал. гос. пед. ун-т" в качестве науч. изд.]. — Библиогр. в конце ст. — ISBN 978-5-7186-0794-9.

ДЗ: 810420. ЭЗ: 810421. АБ: 810422, 810448, 810449, 810450.

Зуев, Михаил Николаевич. История России [Текст] : учебное пособие / М. Н. Зуев. — Москва : Высшее образование, 2007. — 634 с. : схемы. — ([Основы наук]). — Рек. НМС по истории М-ва образования РФ в качестве учеб. пособия по дисциплине "Отечеств. история" для студентов вузов неисторич. специальностей. — Библиогр.: с. 631-634. — ISBN 5-9692-0093-X.

АБ: 809067, 809068, 809069, 809119.

История Отечества [Текст] : курс лекций для студентов факультетов неисторических специальностей / Урал. гос. пед. ун-т, Ин-т социал. образования, Каф. социал. работы и социал. педагогики, Каф. отечеств. истории. — Екатеринбург : [б. и.], 2007. Часть 1-2 (с древнейших времен до середины XIX в.) / сост. Б. М. Игошев, О. П. Вьюкова, М. К. Елисафенко [и др.]. — 2007. — 285 с. — ISBN 5-7186-0312-2. ДЗ: 799507.

AE: 809657, 809658, 809659, 809660, 810085, 810086, 810087.

История России. XX век [Текст]: [учебное пособие] / А. Н. Боханов, П. Н. Зырянов, В. П. Дмитренко и др.; отв. ред. В. П. Дмитренко. — Москва: АСТ, 1999. — 607 с.: ил. — Рек. Гос. комитетом РФ по высш. образованию в качестве учеб. пособия для студентов вузов, обучающихся по направлению и специальности "История". — Рек. М-вом образования РФ в качестве учеб. пособия для системы пед. вузов России. — ISBN 5-237-02237-5. *АБ*: 809118.

Кириллов, Анатолий Дмитриевич. Опорный край России. Свердловская область вчера, сегодня, завтра [Текст] / Анатолий Кириллов, Григорий Каета. — Екатеринбург: Уральский рабочий, 2015. — 191 с.: ил. — [Рек. к печати Учен. Советом Ин-та регионал. политики]. — Библиогр.: с. 190-191. — ISBN 978-5-85383-606-8. ЭЗ: 808834.

Кириллов, Виктор Васильевич. История России [Текст]: учебное пособие / Кириллов В. В. — Москва: Юрайт, 2006. — 661 с.: схемы, табл. — Доп. М-вом образования и науки РФ в качестве учеб. пособия по дисциплине "Отечеств. история"для студентов неисторич. специальностей вузов. — [Соотв. ФГОС М-ва образования и науки РФ по дисциплине "Отечеств. история"]. — Библиогр. в конце разд. — ISBN 5-94879-433-4. *АБ*: 809120.

Мунчаев, Шамиль Магомедович. История России [Текст] : учебник для вузов / Ш. М. Мунчаев, В. М. Устинов. — 2-е изд., изм. и доп. — Москва : НОРМА : НОРМА-ИНФРА, 2000. — 647 с. + Прил.: с. 448-643. — Рек. М-вом общего и проф. образования РФ в качестве учеб. для студентов вузов. — Библиогр.: с. 644-647. — ISBN 5-89123-385-1. — ISBN 5-16-000095-X.

АБ: 809115, 809116, 809117.

Мы не можем молчать. Школьники и студенты о Холокосте [Текст] : сборник. — Москва : Центр "Холокост" : МИК, 2015.

Выпуск 12 / сост. М. В. Гилёва ; сост. Т. Б. Пасман; [под ред. И. А. Альтмана]. — 2015. — 166, [1] с. — (Российская библиотека Холокоста). — [16+]. — ISBN 978-5-87902-334-3. ЭЗ: 808840.

Мюррей, Питер. XX век в истории. 100 самых громких событий [Текст] / П. Мюррей; отв. ред. Е. Зуевская. — Москва : Контэнт, 2012. — 284, [4] с. : ил. — Авт. не указ. на т. л. — Алф. указ.: с. 286-288. — ISBN 978-5-91906-256-1.

ЭЗ: 808831.

Непомнящий, Николай Николаевич. Тайны древней Африки [Текст] / Н. Непомнящий. — Москва: Вече, 2002. — 479 с.: ил. — ([Тайны древних цивилизаций]). — ISBN 5-94538-213-2.

АБ: 808986.

Озерский, Виктор Васильевич. Правители России от Рюрика до Путина. История в портретах [Текст] / В. В. Озерский. — 3-е изд. — Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. — 347 с. : ил. — (Наша История). — Библиогр.: с. 343-344. — ISBN 5-222-09192-9. *АБ*: 809020, 809021, 809022, 809023, 809024, 809025.

Павлова, Людмила Александровна. По велению закона [Текст] / Л. А. Павлова. — Екатеринбург: Банк культурной информации, 2011. — 213, [3] с.: ил. — ([Каменный пояс: взгляд сквозь тысячелетия]). — Библиогр.: с. 212-214. — ISBN 978-5-7851-0741-0.

АБ: 808763.

Робб, Грэм. Открытие Франции. Увлекательное путешествие длиной 20000 километров по сокровенным уголкам самой интересной страны мира [Текст] / Г. Робб; пер. с англ. И. А. Петровской. — Москва: Центрополиграф, 2013. — 575 с.: ил. + Прил.: с. 561-573. — Библиогр.: с. 526-560. — ISBN 978-5-227-04695-6.

ЭЗ: 808844.

Сафронова, Алевтина Михайловна. Документы органов управления промышленностью России как источник о горнозаводских школах Урала первой половины XVIII века [Текст] : [монография] / А. М. Сафронова; Урал. федер. ун-т им. первого Президента России Б. Н. Ельцина. — Екатеринбург : Издательство Уральского университета, 2014. — 333 с. : табл. + Прил.: с. 279-332. — ISBN 978-5-7996-1378-5. ЭЗ: 808843.

Сахаров, Андрей Николаевич. История России с древнейших времен до наших дней [Текст] : учебник / А. Н. Сахаров, А. Н. Боханов, В. А. Шестаков; под ред. А. Н. Сахарова. — Москва : Проспект, 2007. — 766 с. — [Соотв. гос. образоват. стандартам ВПО РФ]. — ISBN 5-482-01183-6. — ISBN 978-5-482-01183-6. *АБ: 809121, 809122, 809123, 809124*.

Скрягин, Лев Николаевич. Тайны "Летучего голландца" [Текст] / Л. Н. Скрягин. — Москва : Вече, 2000. — 395, [3] с. — (Великие тайны). — ISBN 5-7838-0653-6. *АБ*: 808919, 808922.

Сто великих любовников [Текст] / авт.-сост. И. А. Муромов. — Москва : Вече, 2001. — 624 с. : ил. — (100 великих). — Библиогр.: с. 618-620. — ISBN 5-7838-0411-8. *АБ*: 808929.

Труайя, Анри. Иван Грозный [Текст] / А. Труайя. — Москва : Эксмо, 2004. — 284 с. — ISBN 5-699-01250-8.

АБ: 809071.

Фролов, Александр Анатольевич. Оккупация глазами переживших. Историческое исследование 1917 — 2015 [Текст] / А. А. Фролов. — Екатеринбург: Уральский рабочий, 2015. — 651, [3] с.: ил. — Библиогр.: с. 641-652. — ISBN 978-5-7688-1081-8. ЭЗ: 808833.

Холокост: 70 лет спустя [Текст] : материалы Международного Форума и 9-й Международной конференции "Уроки Холокоста и современная Россия" / сост.: И. А. Альтман, Н. В. Анисина, Л. А. Терушкин; под ред. И. Альтмана, И. Котлера, Ю. Царуски; Науч.-просветител. центр "Холокост"(Москва, Россия) , Рос. гос. гуманит. ун-т, ин-т современ. истории (Мюнхен, Германия). — Москва : Российская библиотека Холокоста, 2015. — 351 с. + Прил.: с. 340-344. — Алф. указ. авт.: с. 345-351. — ISBN 978-5-87902-333-6.

ЭЗ: 808766.

Хрестоматия по истории России [Текст] : учебное пособие / авт.-сост. А. С. Орлов, В. А. Геогиев, Н. Г. Георгиева и др.; Москов. гос. ун-т им. М. В. Ломоносова, Истор. фак. — Москва : Проспект, 2007. — 589 с. — ISBN 5-482-01317-0. — ISBN 978-5-482-01317-5. *АБ*: 809140, 809141, 809142, 809143, 809144, 809145, 809146, 809147, 809148, 809149, 809150.

Хэнкок, Грэм. Зеркало небес, или Поиск пропавшей цивилизации [Текст] = Heaven's Mirror / Г. Хэнкок, С. Файя; пер. с англ. И. Л. Зотова. — Москва : Вече, 2000. — 415 с. : ил., карты. — (Тайны древних цивилизаций). — [16+]. — ISBN 5-7838-0683-8. *АБ:* 808914.

Хэнкок, Грэм. Ковчег Завета. В поисках знака и печати Бога [Текст] = The Sign and the Seal. A Guest for the Lost Ark of the Covenant / Грэм Хэнкок; [пер. с англ. В. Медникова]. — Москва: Вече, 1999. — 509, [3] с.: ил. — (Тайны древних цивилизаций). — [16+]. — ISBN 5-7838-0436-3.

АБ: 808918.

Царев, Олег. КГБ в Англии [Текст] / О. Царев, Н. Вест. — Москва : Центрополиграф, 1999. — 489, [2] с. : ил. — (Секретная папка). — ISBN 5-227-00477-3. *АБ*: 808979.

Эйдельман, Натан Яковлевич. Прекрасен наш союз .. [Текст] / Н. Я. Эйдельман. — Москва : Вагриус, 2006. — 282, [3] с. : ил. — ISBN 5-9697-0280-3. ЭЗ: 808869.

Археология (ББК Т4)

Непомнящий, Николай Николаевич. Тайны кладов [Текст] / Н. Н. Непомнящий, А. Ю. Низовский. — Москва : Вече, 1999. — 409, [6] с. : ил. — ([Великие тайны]). — [16+]. — ISBN 5-7838-0440-1. *АБ*: 808915.

Экономика. Экономические науки (ББК У)

Финансовый менеджмент: теория и практика [Текст]: [учебник] / Стоянова Е. С., Крылова Т. Б., Балабанов И. Т. и др.; под ред. Е. С. Стояновой; Акад. менеджмента и рынка, Интфинансового менеджмента. — 6-е изд. — Москва: Перспектива, 2006. — 656 с.: схемы, табл., граф. + Прил.: с. 629-651. — Рек. М-вом образования и науки РФ в качестве учеб. для студентов вузов, обучающихся по специальностям "Финансы и кредит", "Менеджмент", "Бухгалтерский учет и аудит". — Библиогр.: с. 652-655. — ISBN 5-88045-096-1.

КЛ9: 809580.

Экономика торгового предприятия. Торговое дело [Текст]: учебник / Л. А. Брагин, Г. Г. Иванов, Б. Л. Межиров и др.; под ред. Л. А. Брагина. — Моква: ИНФРА-М, 2006. — 314 с.: схемы, табл., граф. — (Высшее образование). — Рек. М-вом образования РФ в качестве учеб. для студентов вузов, обучающихся по эконом. специальностям. — Библиогр. в конце гл. — ISBN 5-16-002560-X.

КЛ9: 809589, 809590.

Актуальные проблемы и перспективы развития туризма и гостеприимства [Текст]: материалы всерос. науч.-практ. конф. студентов, магистрантов и аспирантов, 12апр. 2016 г. / отв. ред. Е. Г. Радыгина; Урал. гос. пед. ун-т, ин-т социал. образования, фак. туризма и гостинич. сервиса. — Екатеринбург: [б. и.], 2016. — 283 с.: ил., табл. — Рек. Учен.

советом $\Phi \Gamma \text{БОУ ВО "Урал. гос. пед. ун-т" в качестве науч. изд. — Библиогр. в конце докл. — ISBN .$

ДЗ: 810343.

Аналитические обзоры по основным направлениям развития высшего образования [Текст] / Федер. ин-т развития образования. — М. : Изд-во ФИРО, 2012- $\,$. — (Содержание, формы и методы обучения в высшей школе).

Чередниченко Г. А. Выпуск 8 : Запросы рынка труда и образовательные стратегии молодежи / Г. А. Чередниченко. — 2015. — 64 с. — [16+]. 33: 808824.

Бекетова О. Н. Бизнес-план: теория и практика [Текст] : учебное пособие для вузов / О. Н. Бекетова, В. И. Найденков. — Москва : Приор-издат, 2007. — 284 с. : схемы, табл. — Библиогр.: с. 282-283. — ISBN 5-9512-0706-1. *КЛ9*: 808974, 808975.

Большаков С. В. Финансы предприятий: теория и практика [Текст] : учебник / С. В. Большаков. — Москва : Книжный мир, 2006. — 617 с. : табл. — Рек. М-вом образования РФ в качестве учебника для студентов вузов. — Библиогр.: с. 610. — ISBN 5-8041-0191-9. *КЛ9*: 809055.

Борисов, Евгений Филиппович. Экономическая теория: вопросы — ответы [Текст]: учебное пособие / Е. Ф. Борисов; Москов. гос. юридич. акад. — 2-е изд., перераб. и доп. — Москва: ИНФРА-М-КОНТРАКТ, 2006. — 186 с.: табл., граф., схемы. — (Высшее образование). — Учеб. пособие издается под общим рук. ректора Москов. гос. юридич. акад., доктора юридич. наук, профессора, акад. РАН Кутафина О. Е. — [16+]. — ISBN 5-900785-96-3. — ISBN 5-16-002106-X.

КЛ9: 808977.

Бухалков, Михаил Ильич. Управление персоналом [Текст]: учебник / М. И. Бухалков. — Москва: ИНФРА-М, 2007. — 365, [2] с.: табл. — (Высшее образование). — Доп. УМО вузов России по образованию в обл. производственного менеджмента в качестве учеб. пособия для студентов вузов, обучающихся по эконом. специальностям. — Библиогр.: с. 358-366. — ISBN 5-16-002268-6.

АБ: 809008.

Добрынин, Александр Иванович. Общая экономическая теория [Текст] : учебное пособие / А. И. Добрынин, Г. П. Журавлева. — Санкт-Петербург [и др.] : Питер, 2004. — 282 с. : диагр., граф., табл. — (Краткий курс). — [16+]. — ISBN 5-272-00015-3. *КЛ9: 808976*.

Дорогина, Ольга Ивановна. Модели стимулирования персонала в организациях разного типа и вида [Текст] : [пособие для студентов] / О. И. Дорогина, М. Г. Синякова, П. С. Слободчикова; Урал. гос. пед. ун-т, Ин-т кадрового развития и менеджмента, Каф. акмеологии и психологии упр.; науч. рук. М. Г. Синякова. — Екатеринбург : [б. и.], 2011. — 110 с. : табл. + Прил.: с. 98-110. — [Рек. Учен. советом ГОУ ВПО "Урал. гос. пед ун-т" в качестве учеб. изд.]. — Библиогр.: с. 96-97.

ДЗ: 798496.

АБ: 808410, 808411, 808412, 808413, 808414.

Э3: 809687.

Дранко, Олег Иванович. Финансовый менеджмент. Технологии управления финансами предприятия [Текст]: [учебное пособие для вузов] / О. И. Дранко. — Москва: ЮНИТИ-

ДАНА, 2004. — 351 с.: схемы, табл., граф. + Прил.: с. 333-349. — ([Профессиональный учебник]). — Рек. УМЦ "Профессионал. учеб." в качестве учеб. пособия для студентов вузов, обучающихся по специальностям 060400 (Финансы и кредит), 061100 (менеджмент организации), 060800 (Экономика и управление на предприятии (по отраслям)). — Библиогр. в конце гл. — ISBN 5-238-00701-9.

КЛ9: 808941.

Карпович, Олег Геннадьевич. Теория и современные практики комплаенса. Модели противодействия криминальным угрозам [Текст]: [монография] / О. Г. Карпович, Ю. В. Трунцевский; Финанс. ун-т при Правительстве РФ; Ин-т США и Канады РАН; Ин-т стратегич. исслед. и прогнозов РУДН. — Москва: ЮНИТИ-ДАНА: Закон и право, 2016. — 408 с.: табл. + Прил.: с. 297-403. — Рек. к изд. УМЦ "Проф. учеб." в качестве монографии. Науч. специальности 08.00.05 "Экономика и упр. народ. хоз-вом", 12.00.08 "Уголов. право, криминология, уголовно-исполнител. право". — Рек. к изд. Науч.-исследовател. ин-том образования и науки в качестве монографии. Науч. специальности 08.00.05 "Экономика и упр. народ. хоз-вом", 12.00.08 "Уголов. право, криминология, уголовно-исполнител. право". — ISBN 978-5-238-02827-9.

АБ: 808815.

Макальская, Марина Львовна. Бухгалтерский учет [Текст] : учебник / М. Л. Макальская, И. М. Фельдман. — Москва : Высшее образование, 2007. — 443 с. : табл., схемы. — ([Основы наук]). — Рек. УМО по образованию в обл. менеджмента в качестве учеб. для студентов вузов. — ISBN 5-9692-0111-1.

АБ: 809128, 809129.

Основы логистики [Текст] : учебное пособие / Моск. гос. автомобильно-дорож. ин-т (техн. ун-т); под ред. Л. Б. Миротина, В. И. Сергеева. — Москва : ИНФРА-М, 2000. — 197, [2] с. : табл. — (Высшее образование). — [Рек. М-вом общ. и проф. образования РФ в качестве учеб. пособия для студентов высш. учеб. заведений]. — Библиогр.: с. 199. — ISBN 5-16-000003-8.

АБ: 809588.

Основы менеджмента: современные технологии [Текст]: учебно-методическое пособие / под ред. М. А. Чернышева. — 2-е изд., изм. и доп. — Москва; Ростов-на-Дону: МарТ, 2004. — 320 с.: табл., схемы, диагр. — ([Экономика и управление]). — Рек. М-вом образования РФ в качестве учеб. пособия для подгот. и переподгот. и повышения квалификации управленч. кадров по специальности "Менеджмент организации.". — Библиогр. в конце тем. — ISBN 5-241-00346-0.

КЛ9: 808934.

Райзберг, Борис Абрамович. Основы экономики [Текст] : учебное пособие / Б. А. Райзберг. — Москва : ИНФРА-М, 2003. — 408 с. : граф., табл. — (Высшее образование). — Библиогр.: с. 402. — ISBN 5-16-000873-X. — ISBN 5-16-000270-7. КЛ9: 808970, 808971, 808972, 808973.

Сивохина Н. П. Логистика [Текст] : учебное пособие / Н. П. Сивохина, В. Б. Родинов, Н. М. Горбунов. — Москва : АСТ : РИК Русанова, 2000. — 220, [3] с. : табл., схемы, граф. + Прил.: с. 171-218. — Рек. М-вом образования РФ в качестве учеб. пособия для студентов эконом. специальностей вузов. — Библиогр.: с. 219-221. — ISBN 5-237-06094-3. *АБ*: 809041.

Соколинский, В. М. Экономическая теория [Текст]: [учебное пособие] / В. М. Соколинский, В. Е. Корольков; под ред. А. Г. Грязновой и В. М. Соколинского; Финанс.

акад. при Правительстве Рос. Федер. — 2-е изд., перераб. и доп. — Москва : КНОРУС, 2006. — 462, [2] с. : схемы, граф. + Прил.: с.439-462. — Рек. УМО по образованию в обл. финансов, учета и мировой экономики в качестве учеб. пособия для студентов вузов, обучающихся по эконом. специальностям и направлениям. — Библиогр. в конце тем. — ISBN 5-85971-249-9.

КЛ9: 808931, 808932, 808933.

Суетенков, Евгений Николаевич. Основы менеджмента [Текст]: [учебное пособие] / Е. Н. Суетенков, Н. И. Пасько. — Москва: ФОРУМ: ИНФРА-М, 2005. — 240 с.: схемы, табл. — (Профессиональное образование). — Рек. М-вом образования РФ в качестве учеб. пособия для студентов учреждений сред. проф. образования, обучающихся по специальностям 0600"Экономика и управление". — Библиогр.: с. 232-234. — ISBN 5-8199-0168-1. — ISBN 5-16-002292-9.

КЛ9: 808935.

Сухов, Владимир Дмитриевич. Основы менеджмента [Текст]: [учебное пособие для начального профессионального образования] / В. Д. Сухов, С. В. Сухов, Ю. А. Москвичев. — Москва: АСАДЕМІА, 2004. — 188 с.: схемы, табл. — (Профессиональное образование). — Доп. М-вом образования РФ в качестве учеб. пособия для образоват. учреждений начал. проф. образования. — Библиогр.: с. 185. — ISBN 5-7695-1477-9. *АБ*: 808928.

КЛ9: 808936.

Теория экономического анализа [Текст]: учебное пособие / под ред. Р. П. Казаковой, С. В. Казакова. — Москва: ИНФРА-М, 2005. — 237, [1] с.: схемы, табл., диагр. — (Высшее образование). — Рек. в качестве учеб. пособия для студентов эконом. вузов, обучающихся по специальностям 080105 "Финансы и кредит", 060109 "Бухгалтер. учет, анализ и аудит", 080502 "Эконмика и упр. на предприятии". — Библиогр.: с. 235-236. — ISBN 5-16-002445-X.

КЛ9: 809053, 809054.

Управление персоналом [Текст] : [учебное пособие] / С. И. Самыгин, П. П. Кошкин, В. В. Ратиев [и др.]; под ред. Р. Г. Яновского. — Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. — 380 с. : табл., схемы. — (Высшее образование). — Рек. Акад. гуманитар. наук в качестве учеб. пособия для студентов вузов. — Библиогр.: с. 374-377. — ISBN 5-222-008035-8. *АБ*: 809091, 809092, 809093, 809094, 809095.

Ушаков, Игорь Игоревич. Бизнес-план [Текст] / И. И. Ушаков. — Санкт-Петербург [и др.] : Питер, 2006. - 222 с. : табл., граф. + Прил.: с. 94-222. - ([Практика менеджмента]). — ISBN <math>5-469-00541-0.

КЛ9: 809035.

Федько, Валерий Павлович. Основы маркетинга [Текст] : [учебное пособие] / В. П. Федько, Н. Г. Федько; под ред. В. П. Федько, И. И. Саввиди. — 4-е изд., доп. и перераб. — Ростов-на-Дону : Феникс, 2005. — 479 с. : табл., схемы. — (Высшее образование). — Рек. М-вом образования РФ в качестве учеб. пособия для студентов вузов. — Библиогр.: с. 476. — ISBN 5-222-06709-2.

КЛ9: 809078.

Финансы предприятий [Текст]: [учебное пособие] / Н. Е. Заяц и др.; под общ. ред. Н. Е. Заяц, Т. И. Василевской. — 3-е изд., испр. — Минск: Вышейшая школа, 2006. — 526, [2] с.: табл., схемы. — Доп. М-вом образования Респ. Беларусь в качестве учеб. пособия для

студентов эконом. специальностей учреждений, обеспечивающих получение высш. образования. — ISBN 985-06-1245-2.

КЛ9: 809098.

Шеремет, Анатолий Данилович. Теория экономического анализа [Текст] : учебник / А. Д. Шеремет; Москов. гос. ун-т им. М. В. Ломоносова. — 2-е изд., доп. — Москва : ИНФРА-М, 2006. — 366 с. : табл., схемы + Прил.: с. 315-339. — (Классический университетский учебник). — Рек. М-вом образования РФ в качестве учеб. для студентов вузов, обучающихся по направлению подгот. 521600 "Экономика". — Библиогр.: с. 357-362. — Алф. указ.: с. 340-349. — Предм. указ.: с. 350-356. — ISBN 5-16-002027-6. *КЛ9*: 809080.

Экономическая теория [Текст] : [учебное пособие] / И. В. Новикова [и др.]; под ред. И. В. Новиковой. — Минск : БГЭУ, 2006. — 543 с. : схемы. — Допущено М-вом образования Республики Беларусь в качестве учеб. пособия для студентов экон. спец. учреждений, обеспечивающих получение высш. образования. — Библиогр. в конце гл. — ISBN 985-484-266-5.

КЛ9: 809642, 809643.

Политика. Политические науки (ББК Ф)

Политология [Текст] : [учебное пособие] / Н. И. Азаров, Г. С. Андрияш, Т. В. Бакулина и др.; под ред. Б. И. Кретова. — 2-е изд., испр. и доп. — Москва : Высшая школа, 2001. — 303 с. — Рек. М-вом образования РФ в качестве учеб. пособия для студентов вузов, обучающихся по технич. специальностям. — Библиогр. в конце тем. — ISBN 5-06-004159-X.

АБ: 808937, 808938.

Каменская, Елена Николаевна. Политология [Текст] : учебное пособие / Е. Н. Каменская. — Москва : Дашков и К`, 2006. — 304 с. — Соотв. гос. образоват. стандарту по политологии. — Библиогр.: с. 295-300. — Темат. указ.: с. 280-294. — [16+]. — ISBN 5-94798-812-7.

АБ: 808945, 808946, 808947.

Миронов, Сергей Михайлович. Избранные статьи, выступления, интервью Председателя Совета Федерации, Председателя Политической партии "Справедливая Россия: Родина/Пенсионеры/Жизнь" С.М. Миронова (ноябрь 2005 — декабрь 2006) [Текст] / С. М. Миронов. — Москва: Ключ-С, 2007. — 359 с.: ил. — ISBN 978-5-93136-031-7. *АБ: 809103*.

Национальная информационная политика: базовая модель [Текст] / пер. с англ. А. В. Паршаковой. — Париж ; Москва : МЦБС, 2010. — 172 с. : табл., схемы + Прил.: с. 172. — Библиогр.: с. 164-171. — Предм. указ.: с. 140-163. — ISBN 978-5-915-032-3.

Э3: 808832. АБ: 808850.

Сирота, Наум Михайлович. Геополитика [Текст] : [краткий курс] / Н. М. Сирота. — Санкт-Петербург : Питер, 2006. — 172 с. — (Краткий курс). — Библиогр.: с. 170-172. — ISBN 5-469-00863-0.

АБ: 809029.

Государство и право. Юридические науки (ББК X)

Воронцов, Григорий Арсентьевич. Правоведение [Текст]: учебно-методическое пособие для студентов-заочников неюридических специальностей вузов России / Г. А. Воронцов. — Ростов-на-Дону: Феникс, 2003. — 315 с.: табл., схемы. — ([Высшее образование]). — ISBN 5-222-03713-4.

АБ: 809090.

Захаров, Михаил Львович. Право социального обеспечения России [Текст]: учебник / М. Л. Захаров, Э. Г. Тучкова. — 3-е изд., перераб. и доп. — Москва: Волтерс Клувер, 2004. — 581, [1] с. — (Библиотека студента). — Рек. М-вом образования РФ в качестве учеб. для студентов высш. учеб. заведений, обучающихся по спец. "Юриспруденция". — Библиогр.: с. 580-582. — ISBN 5-466-00004-3. *АБ*: 809641.

Карпович, Олег Геннадьевич. Обеспечение гарантий прав и свобод человека в США. Теория и практика [Текст] / О. Г. Карпович. — Москва : Наука, 2016. — 131 с. — Библиогр.: с. 128-130. — ISBN 978-5-02-039208-3. — 33: 808775.

Новый сборник законов Российской Федерации [Текст]. — Москва : Славянский дом книги, 2000. — 750 с. — [Официальные тексты по состоянию на 10 апреля 2000 года]. — [Изд. перераб. и доп. законами, принятыми в 1999 г.]. — ISBN 5-93220-005-7. AE: 809653.

Право социального обеспечения [Текст]: учебник / М. О. Буянова. К. Н. Гусов, Р. И. Иванова и др.; под ред. К. Н. Гусова; Москов. гос. юридич. акад. — 3-е изд., перераб. и доп. — Москва: Проспект, 2004. — 488 с.: табл. — Библиогр. в конце гл. — [16+]. — ISBN 5-98032-392-9.

АБ: 809628.

Правоведение [Текст] : [учебник] / под ред. М. Б. Смоленского. — 2-е изд., испр. и доп. — Ростов-на-Дону : Феникс, 2003. - 414 с. — (Высшее образование). — Рек. М-вом образования РФ в качестве учеб. для студентов вузов, обучающихся по неюрид. специальностям . — ISBN 5-222-02853-4.

АБ: 809089.

Военная наука. Военное дело (ББК Ц)

Педагогика безопасности: наука и образование [Текст]: сб. материалов международ. науч. конф., 18декабря 2015 г. / [сост. и ред. В. В. Гафнер, А. Н. Павлова]; Урал. гос. пед. ун-т, фак. безопасности жизнедеятельности. — Екатеринбург: [б. и.], 2015. — 205 с.: табл. — Рек. Учен. советом ФГБОУ ВО "Урал. гос. пед. ун-т" в качестве учеб. изд. — Библиогр. в конце докл. — ISBN 978-5-7186-0778-9.

ДЗ: 810324. ЭЗ: 810325. АБ: 810326, 810327. Пискунов, Александр Владимирович. Холодное оружие на охоте и в бою [Текст] / А. В. Пискунов. — Минск : Харвест, 1999. — 333, [2] с. : ил. — ISBN 985-433-511-9. *АБ*: 808981.

Культура. Культурное строительство (ББК Ч1)

Введенская Л. А. От названий к именам [Текст] / Л. А. Введенская, Н. П. Колесников. — Ростов-на-Дону : Феникс, 1995. — 535 с. : ил. — ISBN 5-85880-229-X. *АБ: 809579, 809624*.

Коммиссаржевский, Федор Федорович. История костюма [Текст] / Федор Коммиссаржевский. — Минск: Современный литератор, 1999. — 495 с.: ил. — Библиогр.: с. 493-495. — [16+]. — ISBN 985-456-124-0. 33: 809151. КЛ9: 809152, 809153, 809154.

Кравченко, Альберт Иванович. Культурология [Текст] : словарь / А. И. Кравченко. — Москва : Академический Проект, 2000. — 671 с. — Библиогр.: с. 670-671. — ISBN 5-8291-0086-X.

АБ: 809131.

Культура. Власть. Общество: пути реализации государственной культурной политики [Текст]: материалы межригиональной научно-практической конференции, 3-4 декабря 2015 года / науч. ред. и сост. Н. Б Кириллова; Урал. гос. ун-т им. первого Президента России Б. Н. Ельцина. — Екатеринбург: [б. и.], 2015. — 191 с.: ил. — Алф. указ. авт.: с. 189-191. — ISBN 9-785-7996-1607-6.

СБО: 808849.

Порозов Р. Ю. Культурно-образовательный потенциал городского пространства: теоретико-культурологический анализ [Текст]: монография / Р. Ю. Порозов; Урал. гос. пед. ун-т, Ин-т фундам. социал.-гуманитар. образования, Каф. культурологии. — Екатеринбург: [б. и.], 2012. — 173 с.: ил. — Библиогр.: с. 162-173. — ISBN 978-5-8295-0183-9.

ДЗ: 801374. АБ: 808147, 808148, 808149, 808150, 808151, 808152. ЭЗ: 808153. КЛ9: 809670.

Хоруженко, Константин Михайлович. Культурология [Текст] : [структурно-логические схемы] / К. М. Хоруженко. — Москва : ВЛАДОС-ПРЕСС, 2003. — 335 с. : схемы. — Соотв. Гос. общеобразоват. стандарту. — ISBN 5-305-00036-X. *АБ:* 809033.

Наука. Науковедение (ББК Ч2)

Акоев, Марк Анатольевич. Руководство по наукометрии: индикаторы развития науки и технологии [Текст]: [монография] / М. А Акоев и др.; под ред. М. А. Акоева; Урал. федер.

Аналитические обзоры по основным направлениям развития высшего образования [Текст] / Федер. ин-т развития образования. — М. : Изд-во ФИРО, 2012- . — (Содержание, формы и методы обучения в высшей школе).

Дудина О. М. Выпуск 9: Российская аспирантура: вызовы XXI века. На примере аспирантуры Финансового университета при правительстве Российской Федерации / О. М. Дудина; [под ред. Н. И. Киселёвой]. — 2015. — 63 с. : табл. — [16+]. ЭЗ: 808823.

Чернявская, Валерия Евгеньевна. Коммуникация в науке: нормативное и девиантное. Лингвистический и социокультурный анализ [Текст]: [монография] / В. Е. Чернявская. — Москва: ЛИБРОКОМ, 2011. — 238 с. — Библиогр.: с. 228-238. — ISBN 978-5-397-02035-0.

Э3: 808762.

Образование. Педагогические науки (ББК Ч4)

Детство. Примерная основная общеобразовательная программа дошкольного образования [Текст]: Примерная основная общеобразовательная программа дошкольного образования / О. В. Акулова, Т. И. Бабаева, Т. А. Березина и др.; науч. ред. Т. И. Бабаева, А. Г. Гогоберидзе, З. А. Михайлова; Рос. гос. пед. ун-т им А. И. Герцена, Ин-т детства, каф. дошкол. педагогики. — Санкт-Петербург: ДЕТСТВО-ПРЕСС, 2011. — 524 с.: табл. — Соотв. Федер. гос. требованиям. — ISBN 978-5-89814-663-4.

33: 808751.

Детство. Программа развития и воспитания детей в детском саду [Текст] / В. И. Логинова, Т. И. Бабаева, Н. А. Ноткина и др.; под ред. Т. И. Бабаевой, З. А. Михайловой. Л. М. Гурович; Рос. гос. пед. ун-т им. А. И. Герцена, каф. дошкол. педагогики. — 3-е изд., перераб. — Санкт-Петербург: Детство-Пресс, 2008. — 244 с. — Рек. М-вом образования РФ. — ISBN 5-89814-076-X.

АБ: 808791.

Мониторинг в детском саду [Текст]: научно-методическое пособие / Т. И. Бабаева, А. Г. Гогоберидзе, М. В. Крулехт и др.; науч. ред. А. Г. Гогобеоидзе; Рос. гос. пед. ун-т им. А. И. Герцена, Ин-т детства, каф. дошкол. педагогики. — Санкт-Петрбург: ДЕТСТВО-ПРЕСС, 2011. — 588, [2] с. + цв. вклейка: ил., табл. + Прил.: с. 402-441. — Соотв. "Федер. гос. требованиям к структуре основной общеобразоват. прогр. дошкол. образования". — ISBN 978-5-89814-660-3. ЭЗ: 808752.

А.С. Макаренко о воспитании [Текст] / сост. Д. И. Латышина. — Москва : Школьная пресса, 2003. — 189, [3] с. : ил. — (Золотой фонд педагогики). — ([Воспитание школьников. Библиотека журнала. Вып. 35]). — Для педагогов, родителей и студентов педвузов. — [16+]. — ISBN 5-9219-0227-6. *АБ:* 808959. Аналитические обзоры по основным направлениям развития высшего образования [Текст] / Федер. ин-т развития образования. — М. : Изд-во ФИРО, 2012- . — (Содержание, формы и методы обучения в высшей школе).

Шарова О. Л. Выпуск 7: Профессиональное образование: институциональные изменения / О. Л. Шарова. — 2015. — 71 с. — [16+]. ЭЗ: 808826.

Аналитические обзоры по основным направлениям развития высшего образования [Текст] / Федер. ин-т развития образования. — М. : Изд-во ФИРО, 2012- $\,$. — (Экономика высшей школы).

Выпуск 5 : Студенчество: социальное измерение в рамках реализации проекта Eurostudent V в России / [Ж. В. Пузанова, Н. П. Нарбут, Т. И. Ларина и др.]. — 2015. — 64 с. : табл. — Библиогр.: с. 63-64.

Э3: 808827.

Аналитические обзоры по основным направлениям развития высшего образования [Текст] / Федер. ин-т развития образования. — М.: Изд-во ФИРО, 2012- . — (Содержание, формы и методы обучения в высшей школе).

Никуличева, Наталия Викторовна. Выпуск 4 : Подготовка преподавателя для работы в системе дистанционного обучения. — 2016. — 72 с. : табл. — Библиогр.: с. 68-72. — [16+].

Э3: 808768.

Аналитические обзоры по основным направлениям развития высшего образования [Текст] / Федер. ин-т развития образования. — М. : Изд-во ФИРО, 2012- . — (Содержание, формы и методы обучения в высшей школе).

Воронина Н. Д. Выпуск 3 : Межстрановое сравнение компетентностных профилей участников непрерывного образования / Н. Д. Воронина, В. Д. Ермошенко. — 2016. — 80 с. : табл. — Библиогр.: с. 75-80. — [16+].

Э3: 808777.

Аналитические обзоры по основным направлениям развития высшего образования [Текст] / Федер. ин-т развития образования. — М.: Изд-во ФИРО, 2012- . — (Содержание, формы и методы обучения в высшей школе).

Данилов Д. Л. Выпуск 11: Инновационный потенциал преподавателей Российской высшей школы / Д. Л. Данилов; [под ред. Г. Б. Кораблевой]. — 2015. — 72 с.: ил. ЭЗ: 808828.

Аналитические обзоры по основным направлениям развития высшего образования [Текст] / Федер. ин-т развития образования. — М. : Изд-во ФИРО, 2012- $\,$. — (Содержание, формы и методы обучения в высшей школе).

Волкова И. Е. Выпуск 10 : Российский проект 5-100: конкурентноспособность или совершенное качество / И. Е. Волкова, С. С. Иванов. — 2015. — 80 с. — Библиогр.: с. 74-80.

Э3: 808829.

Аналитические обзоры по основным направлениям развития высшего образования [Текст] / Федер. ин-т развития образования. — М. : Изд-во ФИРО, 2012- $\,$. — (Содержание, формы и методы обучения в высшей школе).

Червякова И. В. Выпуск 2: Массовые открытые онлайн курсы: исследование отсева обучающихся / И. В. Червякова. — 2016. — 56 с.: табл. — Библиогр.: с. 51-55. — [16+]. ЭЗ: 808769.

Болотина, Лидия Родионовна. Дошкольная педагогика [Текст]: учебное пособие для вузов / Л. Р. Болотина, С. П. Баранов, Т. С. Комарова. — Москва: Академический Проект: Культура, 2005. — 238, [1] с. — (["Gaudeamus"]). — Библиогр.: с. 237. — Алф.-предм. указ.: с. 232-236. — ISBN 5-8291-0522-5. — ISBN 5-902767-05-9. *АБ: 809132, 809133, 809134, 809135*.

Бреева Е. Б. Дезадаптация детей и национальная безопасность России [Текст] / Е. Б. Бреева; Рос. акад. гос. службы при Президенте РФ. — Москва : Дашков и К`, 2004. — 211 с. — [Рек. к изд. каф. труда и социал. политики Рос. акад. гос. службы при Президенте РФ]. — ISBN 5-94798-367-2.

АБ: 809584.

В.А. Сухомлинский о воспитании [Текст] / Сост. Д. И. Латышина. — Москва : Школьная пресса, 2003. — 192 с. — (Золотой фонд педагогики). — ([Воспитание школьников. Библиотека журнала. Вып. 37]). — Для педагогов, родителей и студентов педвузов. — [16+]. — ISBN 5-9219-0242-X.

АБ: 808957, 808958.

Герценовский университет. Ежегодник-2011 [Текст] : [Краткий отчет о состоянии и действиях Российского государственного педагогического университета им. А. И. Герцена за 2011 год] / Рос. гос. пед. ун-т им. А. И. Герцена. — Санкт-Петербург : Издательство РГПУ им. А.И. Герцена, 2012. — 636 с. : ил., табл. — ISBN 978-5-8064-1700-9. *АБ*: 808819.

Глухих, Светлана Ивановна. Интегративно-деятельностный подход к подготовке медицинских сестер в непрерывном профессиональном образовании [Текст]: монография / С. И. Глухих; Урал. гос. пед. ун-т. — Екатеринбург: [б. и.], 2011. — 234 с.: ил. — Библиогр.: с. 202-234. — ISBN 978-5-91256-118-4.

ДЗ: 810291.

Гогунов, Евгений Николаевич. Психология физического воспитания и спорта [Текст]: [учебное пособие] / Е. Н. Гогунов, Б. И. Мартьянов. — 2-е изд., дораб. — Москва: АСАDEMIA, 2004. — 223, [1] с.: табл. — (Высшее профессиональное образование). — (Педагогические специальности). — Рек. М-вом образования РФ в качестве учеб. пособия для студентов высш. пед. учеб. заведений, обучающихся по спец. "Физ. культура и спорт". — Библиогр. в конце гл. — ISBN 5-7695-2089-2.

АБ: 805121, 805122, 805126, 809596. ЭЗ: 805123. *АБОД*: 805124, 805125.

Грани педагогики безопасности [Текст]: сб. материалов всерос. науч. студенч. конф. с международ. участием, 11 декабря 2015 г. / [сост. и ред. В. В. Гафнер, А. Н. Павлова]; Урал. гос. пед. ун-т, фак. безопасности жизнедеятельности. — Екатеринбург: [б. и.], 2015. — 196 с.: табл. — Рек. Учен. советом ФГБОУ ВО "Урал. гос. пед. ун-т" в качестве науч. изд. — Библиогр. в конце ст. — ISBN 978-5-7186-0780-2.

ДЗ: 810328. ЭЗ: 810329. АБ: 810330, 810331.

Дерюгина, Мария Петровна. Ребенок. Воспитание и уход за ним [Текст] / М. П. Дерюгина. — Минск : Хэлтон, 2000. — 351, [1] с. : ил. — [16+]. — ISBN 985-6193-54-0. *АБ:* 809597. Дик, Николай Францевич. Воспитываем личность. Воспитательная работа в начальной школе [Текст] / Н. Ф. Дик. — Ростов-на-Дону: Феникс, 2005. — 315 с. — (Сердце отдаю детям). — Библиогр.: с. 310-312. — [16+]. — ISBN 5-222-05726-7. *АБ:* 809599.

Ефимов, Олег Игоревич. Педагогика, изменяющая мозг. Диалоги невролога и логопеда о развитии детей [Текст] / О. И. Ефимов, В. Л. Ефимова. — Москва ; Санкт-Петербург : ДИЛЯ, 2013. — 276 с. : ил. — ISBN 978-5-4236-0149-2. *АБ:* 808801.

Зарубежная литература [Текст] : хрестоматия для средних и старших классов / сост. О. Л. Мощанская, А. Л. Ященко, А. В. Рассказов и др.; под ред. О. Л. Мощанской. — Нижний Новгород : Русский купец : Братья славяне, 1994. — 544 с. — [12+]. — ISBN 5-88204-028-0.

АБ: 808982, 808983.

Зеленов, Юрий Николаевич. Педагогическая профилактика экстремистских проявлений в молодежной среде в системе непрерывного профессионального образования [Текст] : монография / Ю. Н. Зеленов; Всерос. науч.-исследоват. ин-т МВД РФ. — Москва : ФГКУ "ВНИИ МВД России", 2014. — 372 с. + Прил.: с. 356-373. — Библиогр.: с. 321-355. — ISBN 978-5-9905852-4-9.

Э3: 808778.

Изучение и образование детей с различными формами дизонтогенеза [Текст] : материалы Всероссийской научно-практической конференции студентов, магистрантов, аспирантов и слушателей, 21 апреля 2016 г. / Урал. гос. пед. ун-т, Ин-т спец. образования; [науч. ред. О. Г. Нугаева, И. А. Филатова]. — Екатеринбург : [б. и.], 2016.

Часть 1. — 2016. — 152 с.

ДЗ: 810428. ЭЗ: 810429.

AE: 810430, 810431, 810432, 810433, 810434, 810435, 810436, 810437, 810945.

Изучение и образование детей с различными формами дизонтогенеза [Текст] : материалы Всероссийской научно-практической конференции студентов, магистрантов, аспирантов и слушателей, 21 апреля 2016 г. / Урал. гос. пед. ун-т, Ин-т спец. образования; [науч. ред. О. Г. Нугаева, И. А. Филатова]. — Екатеринбург : [б. и.], 2016.

Часть 2. — 2016. — 267 с. : ил.

ДЗ: 810438.

Э3: 810439.

АБ: 810440, 810441, 810442, 810443, 810444, 810445, 810446, 810447, 810946.

Информационные технологии в художественном образовании [Текст]: материалы Международной научно-практической конференции, 20-22 ноября 2007 г. / Рос. гос. проф.-пед. ун-т; Упр. образования Администрации г. Екатеринбурга; Ин-т художеств. образования Рос. акад. образования. — Екатеринбург: [б. и.], 2007. — 194 с.: ил., табл., схемы.

КЛ9: 808753.

Искусство и дети: опыт, проблемы и перспективы развития художественного и музыкального образования [Текст]: материалы всероссийской науч.-практ. конф., 7 июня 2016 г. / под ред. Н. И. Кашиной, С. А. Коноваловой, Л. Н. Пичугиной; Урал. гос. пед. унт, инт музыкал. и художеств. образования. — Екатеринбург: [б. и.], 2016. — 238 с.: табл.

— [Рек. Учен. советом ФГБОУ ВО "Урал. гос. пед. ун-т" в качестве науч. изд.] . — Библиогр. в конце докл. — ISBN .

КЛ9: 810342.

К. Д. Ушинский о воспитании [Текст] / Сост. Н. М. Матвеева. — Москва : Школьная пресса, 2003. — 192 с. — (Золотой фонд педагогики). — ([Воспитание школьников. Библиотека журнала. Вып. 44]). — Для педагогов, родителей и студентов педвузов. — [16+]. — ISBN 5-9219-0280-2.

АБ: 808960, 808961.

Кашина, Наталья Ивановна. Освоение детьми и молодежью традиционных культурных и художественных ценностей (на материале музыкальной культуры казачества) [Текст]: [монография] / Н. И. Кашина; науч. ред. Н. Г. Тагильцева; Урал. гос. пед. ун-т. — [2-е изд., доп. и перераб.]. — Екатеринбург: [б. и.], 2016. — 241 с. — [Рек. Учен. советом ФГБОУ ВО "Урал. гос. пед. ун-т" в качестве науч. изд.]. — Библиогр.: с. 196-240. — ISBN 978-5-8295-0463-2.

ДЗ: 810355. ЭЗ: 810356.

КЛ9: 810357, 810358, 810359.

Кашина, Наталья Ивановна. Традиционные ценности русской культуры в содержании современного музыкального образования [Текст] : [монография] / Н. И. Кашина, Л. В. Матвеева, Э. С. Абашева; Урал. гос. пед. ун-т. — Екатеринбург : [б. и.], 2016. — 189 с. — [Рек. Учен. советов ФГБОУ ВО "Уральский гос. пед. ун-т" в качестве науч. изд.]. — Библиогр.: с. 159-189. — ISBN 978-5-8295-0467-0.

ДЗ: 810360. ЭЗ: 810361.

КЛ9: 810362, 810363, 810364.

Кульневич, Сергей Владимирович. Управление современной школой [Текст] : практическое пособие / С. В. Кульневич, В. И. Гончарова, В. И. Мигаль. — Ростов-на-Дону : Учитель, 2003.

Вып. 3 : Муниципальные методические службы. — 2003. — 220 с. : табл. — (Педагогика нового времени). — ISBN 5-87259-232-9.

АБ: 809042.

Куприянов, Борис Викторович. Организация и методика проведения игр с подростками. Взрослые игры для детей [Текст] : [учебно-методическое пособие] / Б. В. Куприянов, М. И. Рожков, И. И. Фришман. — Москва : Гуманитарный издательский центр ВЛАДОС, 2004. — 215 с. : табл., схемы. — (Воспитание и дополнительное образование детей). — Доп. М-вом образования РФ в качестве учеб.-метод. пособия. — Библиогр.: с. 211-215. — ISBN 5-691-00578-2.

АБ: 809136, 809137.

Материалы открытого заседания предметно-методической комиссии иностранного языка Екатеринбургского СВУ по теме "Совершенствование компетентности личностного роста и развития педагога на основе деятельностного подхода в обучении" [Текст]: [учебное пособие] / Екатеринбург. суворов. воен. училище. — Екатеринбург: [б. и.], 2016. — 109 с.: ил. + Прил.: с. 42-99. — Библиогр. в конце тем.

АБ: 808807.

Материалы открытого заседания предметно-методической комиссии физики, химии и биологии Екатеринбургского СВУ по теме "Индивидуальные образовательные траектории

и самообразование педагогов предметно-методической комиссии" [Текст] : [учебное пособие] / Екатеринбург. суворов. воен. училище. — Екатеринбург : [б. и.], 2016. — 81 с. : ил., табл. + Прил. в конце выступлений.

АБ: 808805.

Материалы открытого заседания психоло-педагогической службы Екатеринбургского СВУ по теме "Модели коммуникативного поведения педагога в учебно-речевых ситуациях несогласия (конфликта)" [Текст]: [учебное пособие] / Екатеринбург. суворов. воен. цчилище. — Екатеринбург: [б. и.], 2016. — 63 с.: ил. — Библиогр. в конце тем. АБ: 808808.

Материалы совместного открытого заседания предметно-методических комиссий физической культуры, ОБЖ и основ военной подготовки Екатеринбургского СВУ по теме "Стандарт педагога как ресурс повышения качества образования" [Текст]: [учебное пособие] / Екатеринбург. суворов. воен. училище. — Екатеринбург: [б. и.], 2016. — 65 с.: ил.

АБ: 808806.

Молодежь в науке и образовании: проблемы и перспективы развития [Текст]: Тезисы VI Международ. науч.-практ. конф. / Урал. гос. пед. ун-т. — Екатеринбург: [б. и.], 2016. — 229 с.: ил. — [Рек. Учен. советом ФГБОУ ВПО "Урал. гос. пед. ун-т" в качестве науч. изд.]. — Библиогр. в конце ст. — ISBN 978-5-7186-0771-0.

ДЗ: 810423. ЭЗ: 810424.

АБ: 810425, 810426, 810427.

Образование в Лесном. Люди. Событи. Факты [Текст]. — Екатеринбург : АКВА-ПРЕСС, 2002. — 159 с. : ил. — ISBN 5-901078-02-0. *АБ*: 808851.

Острикова, Татьяна Александровна. Научно-методическое обеспечение самостоятельной профессиональной подготовки студентов-словесников [Текст]: монография / Т. А. Острикова; Москов. пед. гос. ун-т; Хакасск. гос. ун-т им. Н. Ф. Катанова. — Абакан: [б. и.], 2006. — 263 с.: табл., схемы + Прил.: с. 232-240. — Библиогр.: с. 241-263. — ISBN 5-7810-0353-3.

АБ: 808789.

Отец Павел Флоренский о воспитании [Текст] / Сост.-ред. А. П. фурсов. — Москва : Школьная пресса, 2004. — 192 с. — (Золотой фонд педагогики). — ([Воспитание школьников. Библиотека журнала. Вып. 47]). — Для педагогов, родителей, школьников старшего возраста, студентов педагогических и духовных средних и высших учебных хаведений. — [16+]. — ISBN 5-9219-0304-3.

АБ: 808963.

Планирование и контроль учебной работы по легкой атлетике в школе [Текст] : методические рекомендации / Урал. гос. пед. ун-т, Ин-т физ. культуры; [сост. Т. В. Попова]. — Екатеринбург : [б. и.], 2001. — 30 с. : ил. — Библиогр.: с. 28-29. — [16+]. ДЗ: 809684.

Постоловская, Наталья Алексеевна. Interpretation samples. Сборник дидактических материалов [Текст]: [учебное пособие] / Н. А. Постоловская; Урал. гос. пед. ун-т, ин-т иностран. яз., каф. англ. яз. — Екатеринбург: [б. и.], 2007. — 24 с. — На тит. л. авт. не указан.

ДЗ: 810332.

Проблемное обучение школьников терминологии [Текст] : методические рекомендации / Урал. гос. пед. ун-т; [сост. М. А. Фарленкова]. — Екатеринбург : [б. и.], 2003. — 31 с. : ил. — Библиогр.: с. 31. — [16+]. — ДЗ: 809682.

Пространство дошкольного детства. Современность и будущее [Текст]: материалы 2-й всероссийской очно-заочной научно-практической конференции, 14 января 2016 г. / отв. ред. С. Ю. Кузнецова; Красноуфимский педагогический колледж. — Красноуфимск: [б. и.], 2016. — 174 с.: ил., табл. — Библиогр. в конце докл. *АБ:* 808813.

Репина, Зоя Алексеевна. Ринолалия [Текст] : учебное пособие / З. А. Репина; Урал. гос. пед. ун-т, ин-т специал. образования. — Екатеринбург : [б. и.], 2016. — 77 с. : ил. + Прил.: с. 64-76. — Библиогр.: с. 63.

ДЗ: 810365.

Э3: 810366.

AE: 810367, 810368, 810369, 810370, 810371, 810372, 810373, 810374, 810375, 810376, 810377, 810378, 810379, 810380, 810381, 810382, 810383, 810384.

С.А. Рачинский о воспиании [Текст] / авт.-сост. Л. Ю. Стрелкова. — Москва : Школьная пресса, 2004. — 192 с. — (Золотой фонд педагогики). — ([Воспитание школьников. Библиотека журнала. Вып. 49]). — Для педагогов, родителей и студентов педагогических вузов. — [16+]. — ISBN 5-9219-0318-3.

АБ: 808962.

Серова, Тамара Сергеевна. Информация, информированность, инновации в образовании и науке. Избранное о теории профессионально-ориентированного чтения и методике обучения ему в высшей школе [Текст]: [сборник научных статей] / Т. С. Серова. — Пермь: Издательство Пермского национального исследовательского политехнического университета, 2015. — 442 с.: схемы. — Библиогр. в конце ст. — ISBN 978-5-398-01403-7. ЭЗ: 808765.

Скворцова В. О. Социальное воспитание детей с отклонениями в развитии [Текст] / В. О. Скворцова. — Москва : ВЛАДОС-ПРЕСС, 2006. — 160 с. : ил. + Прил.: с. 149-160. — (Специальная психология). — Библиогр.: с. 147-148. — [16+]. — ISBN 5-305-00192-7. *АБ*: 809585.

Социальное воспитание в учреждениях дополнительного образования детей [Текст]: [учебное пособие] / [Б. В. Куприянов и др.]; под ред. А. В. Мудрика. — Москва: АСАDEMIA, 2004. — 239, [1] с. + Прил.: с. 216-238. — (Педагогические специальности). — (Высшее профессиональное образование). — Рек. УМО по спец. пед. образования в качестве учеб. пособия для студентов высш. учеб. заведений, обучающихся по спец. 050711 (031300) — Социал. педагогика. — Библиогр. в конце гл. — ISBN 5-7695-1935-5. *АБ:* 809600.

Тагильцева, Наталия Григорьевна. Искусство в развитии самосознания детей [Текст] : монография / Н. Г. Тагильцева; Урал. гос. пед. ун-т. — Екатеринбург : [б. и.], 2016. — 108 с. : табл. + Прил.: с. 99-108. — Рек. Учен. советом ФГБОУ ВПО "Урал. гос. пед. ун-т" в качестве науч. изд. — Библиогр.: с. 91-98. — ISBN 978-5-7186-0806-9.

ДЗ: 810344.

ЭЗ: 810345.

Традиции и инновации в педагогическом образовании [Текст] : сборник научных трудов / Урал. гос. пед. ун-т, Ин-т педагогики и психологии детства. — Екатеринбург : [б. и.], 2015.

Выпуск 1 / [отв. ред. Ю. Н. Галагузова]. — 2015. — 185 с. : ил. — Рек. Учен. советом ФГБОУ ВПО "Урал. гос. пед. ун-т" в качестве науч. изд. — Библиогр. в конце ст. — ISBN 978-5-91256-272-3.

ДЗ: 808267. ЭЗ: 808268. КЛ9: 808269. АБ: 810336, 810337, 810338.

Традиции и инновации в педагогическом образовании [Текст] : сборник научных трудов / Урал. гос. пед. ун-т, Ин-т педагогики и психологии детства. — Екатеринбург : [б. и.], 2015.

Выпуск 2 / [под общ. ред. Т. С. Дороховой]. — 2016. — 294 с. — [Рек. Учен. советом Инта педагогики и психологии детства $\Phi\Gamma$ БОУ ВО "Урал. гос. пед. ун-т" в качестве науч. изд.]. — Библиогр. в конце ст. — ISBN 978-5-91256-332-4.

ДЗ: 810339. ЭЗ: 810340. АБ: 810341.

Устав федерального государственного бюджетного образовательного учреждения высшего образования "Уральский государственный педагогический университет" [Текст]: информационный бюллетень / Урал. гос. пед. ун-т. — Екатеринбург: [б. и.], 2016. — 39 с.

ДЗ: 810333. ЭЗ: 810334.

Филатова, Людмила Олеговна. Развитие преемственности школьного и вузовского образования [Текст] : [монография] / Л. О. Филатова. — Москва : Лаборатория Базовых Знаний, 2005. — 191 с. : табл. + Прил.: с. 177-190. — Библиогр.: с. 168-176. — ISBN 5-93208-178-3.

Э3: 808781.

Челябинский педагогический .. 80 лет успеха [Текст] / сост.: В. В. Садырин, Д. Е. Филлипов, Е. В. Озорнина. — Екатеринбург : Сократ, 2014. — 291, [4] с. : ил. — ISBN 978-5-88664-458-6.

АБ: 808748.

Я. А. Коменский о воспитании [Текст] / сост. Н. М. Матвеева. — Москва : Школьная пресса, 2003. — 192 с. — (Золотой фонд педагогики). — ([Воспитание школьников. Библиотека журнала. вып. 45]). — Для педагогов, родителей и студентов педвузов. — [16+]. — ISBN 5-9219-0294-2.

АБ: 808964, 808965.

Языковое образование сегодня — векторы развития [Текст] : материалы VIII медународной научно-практической конференции-форума, 28-29 апреля 2016 г. / Урал. гос. пед. ун-т, Ин-т иностр. яз. — Екатеринбург : [б. и.], 2016. — 260 с. : ил., табл. — Рек. Учен. Советом ФГБОУ ВПО "Урал. гос. пед. ун-т" в качестве науч. изд. — Библиогр. в конце докл.

ДЗ: 810317. ЭЗ: 810318. АБ: 810319, 810320, 810321.

Физическая культура и спорт (ББК Ч5)

Спортивная ходьба и бег [Текст] : методические рекомендации / Урал. гос. пед. ун-т; [сост. В. И. Никитин]. — Екатеринбург : [б. и.], 1994. — 32 с. : ил. — Библиогр.: с. 32. — [16+].

ДЗ: 809685.

Талага, Ежи. Энциклопедия физических упражнений [Текст] / Е. Талага; [пер. с польск. М. Байбак, Т. Габрысь, Е. Отто и др.]. — Москва : Физкультура и спорт, 1998. — 412 с. : ил. — ISBN 5-278-00635-8. — ISBN 83-85135-75-8. *АБ*: 809648.

Цирик Б. Я. Футбол [Текст] / Б. Я. Цирик, Ю. С. Лукашин. — 4-е изд., испр. и доп. — Москва : Физкультура и спорт, 1999. — 293, [1] с. : ил. — (Азбука спорта). — [12+]. — ISBN 5-278-00674-9.

АБ: 809655, 809656.

Средства массовой информации. Книжное дело (ББК Ч6)

Ситников, Виталий Павлович. Техника и технология СМИ. Печать, телевидение, радиовещание [Текст] / В. П. Ситников. — Москва : СЛОВО : Эксмо, 2005. — 415 с. : ил. — (Высшее образование). — Библиогр.: с. 386-390. — [16+]. — ISBN 5-8123-0260-X. — ISBN 5-699-09614-0.

АБ: 809627.

Библиотечная, библиографическая и научно-информационная деятельность (ББК Ч8)

Библиотеки вузов Урала: проблемы и опыт работы [Текст] : научно-практический сборник / Урал. гос. техн. ун-т — Упи, Зонал. науч. б-ка; [науч. ред. Γ . С. Щербинина]. — Екатеринбург : [б. и.], 2002-

Выпуск 13: Политика социальной ответственности университета как стратегический ориентир деятельности библиотеки: по материалам научно-практической конференции (Екатеринбург, 30 сентября — 1 октября 2014 г.) / [отв. ред. Г. Ю. Кудряшова]. — 2014. — 209 с.: ил. — Библиогр. в конце ст.

ДЗ: 808785.

Кузьмин, Евгений Иванович. Доступ к правовой и иной социально значимой информации в библиотеках России. Развитие правовой культуры граждан [Текст] : аналитический доклад / Е. И. Кузьмин, Т. А. Мурована; науч. ред. Юдин В. Г., Усачев М. Н. — Москва : [б. и.], 2011. - 287 с. + Прил.: с. 185-286. — Изд. подготовлено при поддержке М-ва культуры $P\Phi.$ — ISBN 978-5-91515-041-4.

АБ: 808857, 808858.

Матвеев М. Ю. Имидж библиотек как социокультурный феномен [Текст] : монография / М. Ю. Матвеев; Рос. нац. б-ка. — Санкт-Петербург : [б. и.], 2009. — 442 с. : табл., схемы + Прил.: с. 440-442. — Библиогр.: с. 378-439. — ISBN 978-5-8192-0373-6. *АБ*: 808790.

Медийно-информационная грамотность в России: дорога в будущее [Текст]: сборник материалов Всероссийской научно-практической конференции (Москва, 24-27 апреля 2013 г.) / сост. Е. И. Кузьмин, И. В. Жилавская, Д. Д. Игнатова; под ред. И. В. Жилавской; Межрегионал. центр библ. сотрудничества. — 2-е изд., расшир. и доп. — Москва: [б. и.], 2015. — 210 с.: табл. — Библиогр. в конце докл. — ISBN 978-5-91515-051-6.

Э3: 808838. АБ: 808855, 808856.

Сафронова, Алевтина Михайловна. В.Н. Татищев и библиотеки раннего Екатеринбурга: опыт исторической реконструкции [Текст]: [монография] / А. М. Сафронова; Урал. федер. ун-т им. первого Президента России Б. Н. Ельцина. — Екатеринбург: Издательство Уральского университета, 2012. — 549, [2] с.: ил., табл. + Прил.: с. 528-549. — ISBN 978-5-7996-0759-3.

Э3: 808773.

Сохранение электронного контента в России и за рубежом [Текст] : сборник материалов Всероссийской конференции (Москва, 24-25 мая 2012 г.) / сост. Кузьмин Е. И., Мурована Т. А.; М-во культуры РФ. — Москва : [б. и.], 2013. — 151 с. : ил., схемы, табл. — ISBN 978-5-91515-054-9.

Э3: 808841. АБ: 808854.

Сохранение электронной информации в информационном обществе [Текст] : сборник материалов Международной конференции (Москва, 3-5 октября 2011 г.) / сост. Кузьмин Е. И., Мурована Т. А.; Межрегионал. центр библ. сотрудничества. — Москва : МЦБС, 2012. — 343 с. : ил., табл., схемы. — Библиогр. в конце докл. — ISBN 978-5-91515-046-9. *АБ:* 808817.

ЭЗ: 808836.

Устойчивая экономика для цифровой планеты: обеспечение долговременного доступа к цифровой информации [Текст]: Итоговый отчет Рабочей группы по устойчивому обеспечению долговременной сохранности и доступа к цифровой информации / [Рос. ком. Прогр. ЮНЕСКО "Информация для всех"и Межрегионал. центр библ. сотрудничества]; пер. с анг. Е. В. Малявская. — Москва: МЦБС, 2013. — 223 с.: табл. + Прил.: с. 178-214. — Алф.-предм. указ.: с. 215-223. — ISBN 978-5-91515-055.

Э3: 808837. АБ: 808860.

Охрана памятников истории и культуры. Музейное дело (ББК Ч9)

Музей ВДВ "Крылатая гвардия" [Текст] / под ред. Т. Богиной, Ю. Яценко; пер. на англ. О. Сидоровой, М. Михайловой; Ин-т истории и археологии УрО РАН. — Екатеринбург: Банк культурной информации, 2014. — 96 с.: ил. — (Национальное достояние России). — Рек. Учен. советом Ин-та истории и археологии РАН. — ISBN 978-5-7851-0790-8. ЭЗ: 808755.

Языкознание (ББК Ш1)

Аспекты вузовской русистики [Текст] : межвузовский сборник научно-методических статей / отв. ред. Н. К. Фролов; Тюмен. гос. ун-т; Ишим. гос. пед. ин-т им. П. П. Ершова. — Тюмень : Издательство Тюменского государственного университета, 1998. — 135 с. : ил. — Библиогр. в конце ст. — ISBN 5-88081-126-3.

АБ: 808853.

Ахутина, Татьяна Васильевна. Порождение речи. Нейролингвистический анализ синтаксиса [Текст] : [монография] / Т. В. Ахутина. — 4-е изд. — Москва : ЛИБРОКОМ, 2012. — 215 с. : табл. — Библиогр.: с. 198-214. — ISBN 978-5-397-02701-4. *АБ*: 808803.

Букчина, Бронислава Зиновьевна. Слитно или раздельно? (Опыт словаря-справочника) [Текст] / Б. З. Букчина, Л. П. Калакуцкая. — 6-е изд., стереотип. — Москва : Русский язык, 1987. — 876 с.

Э3: 808783.

Бут, Анна Сергеевна. Семантика понимания в драматургическом тексте А.П. Чехова. Лингвистический анализ [Текст] : [монография] / А. С. Бут. — Москва : ЛЕНАНД, 2015. — 130 с. : табл. — Библиогр.: с. 115-130. — ISBN 978-5-9710-2381-4. — 33: 808842.

Введенская, Людмила Алексеевна. Русский язык. Практикум [Текст]: [учебное пособие] / Л. А. Введенская, М. Ю. Семенова. — Москва: КНОРУС; Ростов-на-Дону: Наука-Пресс, 2006. — 352 с.: табл. — Доп. УМО по классич. университет. образованию в качестве учеб. пособия для студентов вузов. — Предм. указ.: с. 296-341. — ISBN 5-85971-297-9. *АБ: 809608, 809609, 809610, 809611, 809612, 809613, 809614, 809615*.

Ворошилова, Мария Борисовна. Лингвистическая экспертиза [Текст] : в 2 частях : задачник : учебное пособие / М. Б. Ворошилова; Урал. гос. пед. ун-т. — Екатеринбург : [б. и.], 2016.

ISBN 978-5-7186-0792-5.

Часть 1 : Экспертиза конфликтного текста. — 2016. — 219 с. : табл. — [Рек. Учен. советом ФГБОУ ВО "Урал. гос. пед. ун-т" в качестве учеб. изд.]. — Библиогр.: с. 211-219. — ISBN 978-5-7186-0793-0.

ДЗ: 810296.

Э3: 810297.

AE: 810298, 810299, 810300, 810301, 810302, 810303, 810304, 810305, 810306, 810307, 810308, 810309, 810310.

Голуб, Ирина Борисовна. Русский язык и культура речи [Текст] : учебное пособие / И. Б. Голуб. — Москва : Логос : Университетская книга, 2006. — 430, [2] с. : табл. + Прил.: с. 406-431. — Доп. М-вом образования РФ в качестве учеб. пособия для студентов вузов по дисциплине ГСЭ.8 — "Рус. яз. и культура речи". — ISBN 5-98704-036-1. AE: 809026, 809027.

Дискурсология: методология, теория, практика [Текст]: вторая международная научнопрактическая конференция, посвященная памяти Жана Бодрийяра / Урал. гос. ун-т им. А. М. Горького, Гуманитар. ун-т, Урал. гос. ун-т путей сообщения, Тюмен. гос. ун-т, Южно-

Урал. гос. ун-т ; Ин-т междунар. связей; под общ. ред. О. Ф. Русаковой. — Екатеринбург : Дискурс-Пи, 2007.

Том 2 : Доклады, 21 ноября — 14 декабря 2007 г. — 2007. — 211 с. — (Дискурсология ; Выпуск 6). — Библиогр. в конце ст. — ISBN 978-98728-025-6. ДЗ: 808758.

Зайдман, Ирина Наумовна. Терапевтическая дидактика в обучении русскому языку: развитие коммуникативных и социальных компетенций [Текст] : [монография] / И. Н. Зайдман; Новосибир. гос. пед. ун-т. — Новосибирск : [б. и.], 2013. — 160, [3] с. : ил. + Прил.: с. 148-162. — Библиогр.: с. 134-147. — ISBN 978-5-00023-248-4. ЭЗ: 808776.

Интерпретация текста: ментальное зеркало видения [Текст]: сборник научных трудов / Ин-т междунар.связей. — Екатеринбург: ИМС. Институт международных связей, 2015. Выпуск 4 / [отв. ред. М. А. Шабаева]. — 2015. — 219, [2] с. — Ч. текста на нем., фр., англ. яз. — Библиогр. в конце ст. — ISBN 978-5-8295-0396-3.

Э3: 808770.

ДЗ: 808784.

АБ: 808795.

Керимов, Руслан Джаванширович. Метафорический антропоморфизм в социально-политической коммуникации [Текст]: монография / Р. Д. Керимов; Кемеров. гос. ун-т. — Кемерово: [б. и.], 2015. — 339 с.: табл. — Библиогр.: с. 269-304. — ISBN 978-5-8353-1886-5.

Э3: 808780.

Когнитивная лингвистика и концептуальные исследования [Текст] : сборник научных статей / Кемер.гос. ун-т, Карачаево-Черкес. гос. ун-т, Алтайс. гос. пед. акад.; [отв. ред. М. В. Пименова]. — Кемерово : [б. и.], 2012. — 603 с. : ил. — (Концептуальные исследования ; Вып. 17). — Библиогр. в конце ст. — ISBN 978-5-8353-1307-5.

33: 808750.

Комарова З. И. Методология, метод, методика и технология исследований в лингвистике: антология [Текст]: [антология] / З. И. Комарова, А. С. Дедюхина; Урал. федер. ун-т им. первого Президента России Б. Н. Ельцина. — Екатеринбург: [б. и.], 2015. — 647 с.: ил. — Библиогр. в конце ст. — ISBN 978-5-8295-0352-9.

Э3: 808772.

Мишанкина, Наталья Александровна. Метафора в науке: парадокс или норма [Текст]: [монография] / Н. А. Мишанкина; [науч. ред. Резанова З. И.]; Томск. гос. ун-т. — Томск: Издательство Томского университета, 2010. — 280 с. — Библиогр.: с. 269-277. — ISBN 978-5-7511-1943-0.

АБ: 808759.

Мурашов А. А. Педагогическая риторика [Текст] : [учебник] / А. А. Мурашов. — Москва : Педагогическое общество России, 2001. — 479 с. — Библиогр.: с. 465-478. — [16+]. — ISBN 5-93134-103-X.

АБ: 809622, 809623.

Нахтигал Р. Славянские языки [Текст] / Р. Нахтигал; под ред. С. Б. Бернштейна; пер. со словенск. Н. М. Елкиной. — Москва : Издательство иностранной литературы, 1963. — 342 с. : табл.

АБ: 808870.

Палашевская, Ирина Владимировна. Судебный дискурс: функции, структура, нарративность [Текст]: монография / И. В. Палашевская; [науч. ред. В. И. Карасик]; Волгоград. гос. социал.-пед. ун-т. — Волгоград: Парадигма, 2012. — 344 с. — Библиогр.: с. 313-344. — ISBN 978-5-903601-67-7.

АБ: 808760.

Русский язык и методика его преподавания [Текст] : сборник научных трудов / отв. ред. А. М. Гончаров; Хакасск. гос. ун-т. — Абакан : [б. и.], 2011. — 160 с. — Библиогр. в конце ст. — Алф. указ. авт.: с. 158-159. — ISBN 978-5-7810-0831-5. *АБ*: 808794.

Система и среда: Язык. Человек. Общество [Текст] : материалы 3-й Всероссийской научной конференции, Нижний Тагил, 8 апреля 2009 г. / отв. ред. В. П. Конева; Нижнетагил. гос. социал.-пед. акад. — Нижний Тагил : [б. и.], 2010. — 383 с. — Библиогр. в конце докл.

Э3: 808779.

Фасмер, Макс. Этимологический словарь русского языка [Текст] : в четырех томах. Том 3. Муза — Сят / М. Фасмер; пер. с нем. О. Н. Трубачев. — 2-е изд., стер. — Москва : Прогресс, 1987. — 830, [1] с. : ил. ЭЗ: 808782.

Язык и метод. Русский язык в лингвистических исследованиях XXI века. [Текст]. Ч. 1 / под ред. D. Szumska. — Krakow : Wydawnictwo uniwersytetu jagiellonskiego, 2012. — 376 с. — [Ч. текста на иностр. яз.]. — Библиогр. в конце ст. — ISBN 978-83-233-3374-6. *АБ:* 808757.

Язык. Человек. Культура [Текст] : коллективная монография / под ред. О. И. Коуровой; Шадр. гос. пед. ин-т, каф. рус. яз. — Шадринск : [б. и.], 2014. — 252 с. — Библиогр.: с. 245-252. — ISBN 978-5-87818-505-9.

ЭЗ: 808839.

Яроцкая, Галина Сергеевна. Аксиогенез экономического сознания в русской лингвокультуре [Текст] : монография / Г. С. Яроцкая; науч. ред. Л. А. Петрова; Одесск. нац. ун-т им. И. И. Мечникова. — Одесса : Одесский национальный университет, 2013. — 551 с. — [Рек. к печати Учен. советом Одесск. нац. ун-та им. И. И. Мечникова]. — Библиогр.: с. 485-550. — ISBN 978-617-689-041-6.

33: 808764.

Английский язык (ББК Ш143.21)

Бурова, Зоя Ивановна. Учебник английского языка для гуманитарных специальностей вузов [Текст] / З. И. Бурова. — 4-е изд. — Москва : Айрис-пресс, 2004. — 563 с. : табл. — (Высшее образование). — ISBN 5-8112-0715-8.

АБ: 808942, 808943, 808944.

Испанский язык. Французский язык (ББК Ш147)

Яковлева, Валентина Анатольевна. По страницам французской прессы [Текст] = [A travers la presse francaise] : [учебно-методическое пособие] / В. А. Яковлева; Урал. гос. пед. ун-т. — Екатеринбург : [б. и.], 2016. — 97 с. — [Рек. Учен. советом ФГБОУ ВПО "Урал. гос. пед. ун-т" в качестве учеб. изд. — На тит. л.: авт., назв., вых. дан. на фр. яз.]. — Библиогр.: с. 97. — ISBN 978-5-7186-0755-0.

ДЗ: 810385.

ЭЗ: 810386.

AE: 810387, 810388, 810389, 810390, 810391, 810392, 810393, 810394, 810395, 810396, 810397, 810398, 810399, 810400, 810401, 810402, 810403, 810404.

Литературоведение. Теория (ББК Ш4)

Молодая филология [Текст] : сборник научных трудов / Новосиб. гос. пед. ун-т, Ин-т филологии, массовой информации и психологии; [науч. ред. Н. Е. Меднис, М. А. Лаппо]. — Новосибирск : [б. и.], 2002.

ISBN 5-85921-366-2.

Выпуск 4 : Часть 1. — 2002. — 218, [1] с. — Библиогр. в конце ст. — ISBN 5-85921-366-2. *АБ*: 808798.

Молодая филология [Текст] : сборник научных трудов / Новосиб. гос. пед. ун-т, Ин-т филологии, массовой информации и психологии; [науч. ред. Н. Е. Меднис, М. А. Лаппо]. — Новосибирск : [б. и.], 2002.

ISBN 5-85921-366-2.

Выпуск 4: Часть 2. — 2002. — 216, [1] с.: ил. — Библиогр. в конце ст. *АБ*: 808799.

Литературоведение. История (ББК Ш5)

Littera terra [Текст]: межвузовский сборник аспирантских и студенческих научных трудов / Урал. гос. пед. ун-т, Ин-т филологии, культурологии и межкультур. коммуникации, Каф. русской и зарубеж. лит.; [науч. ред. И. А. Семухина, отв. ред. Е. Ю. Шер]. — Екатеринбург: [б. и.], 2013.

Выпуск 8. — 2013. — 128 с.

ДЗ: 810411.

Э3: *810412*.

АБ: 810413.

Littera terra [Текст] : межвузовский сборник аспирантских и студенческих научных трудов / Урал. гос. пед. ун-т, Ин-т филологии, культурологии и межкультур. коммуникации; [науч. ред. И. А. Семухина, отв. ред. Е. Ю. Шер]. — Екатеринбург : [б. и.], 2011. Выпуск 6. — 2011. — 152 с.

ДЗ: 810405.

ЭЗ: 810406.

АБ: 810407.

Littera terra [Текст] : материалы IV Международной конференции молодых ученых / Урал. гос. пед. ун-т, Ин-т филологии, культурологии и межкультур. коммуникации, Каф. литературы и методики ее преподавания; [глав. ред. И. А. Семухина]. — Екатеринбург : [б. и.], 2015.

```
Выпуск 10. — 2015. — 202 с.

ДЗ: 810417.

ЭЗ: 810418.

АБ: 810419.
```

Littera terra [Текст] : материалы III Межвузовской заочной конференции молодых ученых / Урал. гос. пед. ун-т, Ин-т филологии, культурологии и межкультур. коммуникации, Каф. литературы и методики ее преподавания; [отв. ред. И. А. Семухина]. — Екатеринбург : [б. и.], 2014.

```
Выпуск 9. — 2014. — 122 с.

ДЗ: 810414.

ЭЗ: 810415.

АБ: 810416.
```

Littera terra [Текст] : материалы II Всероссийской с международным участием очнозаочной конференции молодых ученых / Урал. гос. пед. ун-т, Ин-т филологии, культурологии и межкультур. коммуникации, Каф. литературы и методики ее преподавания; [науч. ред. И. А. Семухина, отв. ред. Е. Ю. Шер]. — Екатеринбург : [б. и.], 2012.

```
Выпуск 7. — 2012. — 204 с.

ДЗ: 810408.

ЭЗ: 810409.

АБ: 810410.
```

Живолупова, Наталья Васильевна. Записки из подполья" Ф.М. Достоевского и субжанр "исповеди антигероя" в русской литературе второй половины 19-го — 20-го века [Текст] : монография / Н. В. Живолупова; Нижегород. гос. лингвист. ун-т им. Н. А. Добролюбова. — Нижний Новгород : Дятловы горы, 2015. — 735 с. — ISBN 978-5-90522-710-3. ЭЗ: 808771.

Запахи литературы [Текст] : материалы всероссийской научной конференции, Москва, ноябрь 2010 г. / Современ. гуманит. акад. — Москва : [б. и.], 2011. — 112 с. : табл. — Библиогр. в конце докл. — ISBN 978-5-8323-0737-4. *АБ: 808859*.

Исследования и материалы по древнерусской литературе [Текст] / Ин-т мировой лит. им. А. М. Горького. — Москва : Издательство Академии наук СССР, 1961. — 369, [3] с. : ил. — Алф. указ.: с. 363-371. — 33: 808835.

Комаров, Сергей Анатольевич. Творчество П. П. Ершова: сказка и стих [Текст]: коллективная монография / С. А. Комаров и др.; отв. ред. С. А. Комаров; Ишимск. гос. пед. ин-т им. П. П. Ершова. — Ишим : [б. и.], 2013. — 327 с. : табл. — (Литературные звезды Сибири). — Библиогр. в конце ст. — ISBN 978-5-91307-220-7. AE: 808814.

Пестова, Наталья Васильевна. Австрийский литературный экспрессионизм [Текст] : [монография] / Н. В. Пестова; Урал. гос. пед. ун-т, Ин-т иностр. яз. — Екатеринбург : [б.

и.], 2015. — 272 с. — [Рек. Учен. советом ФГБОУ ВПО "Урал. гос. пед. ун-т" в качестве науч. изд.]. — ISBN 978-5-7186-0670-6.

ДЗ: 808043. ЭЗ: 808044.

AE: 810786, 810787, 810788, 810789, 810790.

Сибирская идентичность в зеркале литературного текста. Тропы, топосы, жанровые формы XIX-XXI веков [Текст] : монография / Сибир. гос. пед. ун-т; [отв. ред. Н. В. Ковтун]. — Москва : ФЛИНТА : Наука, 2015. — 382, [1] с. — (Универсалии культуры ; Выпуск 6). — ISBN 978-5-9765-2541-2. — ISBN 978-5-02-038961-8. ЭЗ: 808756.

Художественная литература (ББК Ш6)

Афоризмы. Век XIX. Век XX [Текст] : антология афоризма / сост. И. И. Комарова, А. П. Кондрашов. — Москва : РИПОЛ КЛАССИК, 2000. — 736 с. — Имен. указ.: с. 731-735. — [16+]. — ISBN 5-7905-0403-5.

XA: 808967.

Конан-Дойль, Артур. Тайна Клумбер-Холла [Текст] / Артур Конан-Дойль; пер. с англ. М. Б Антоновой, П. А. Гелевы, И. А. Миголатьева. — Москва : GELEOS : АзхивКонсалт, 2010. — 317, [2] с. : ил. — ([Книжная коллекция МК]). — [16+]. — ISBN 978-5-412-00190-6.

XA: 808868.

Лури, Ричард. Сталин. Автобиография [Текст] : [роман] / Ричард Лури; пер. с англ. А. А. Файнгара. — Москва : Захаров, 2000. — 302 с. — ISBN 5-8159-0062-1. *XA:* 808988.

Мошеннический Петербург [Текст] : [рассказы] / Агенство журналист. расследований Андрея Константинова. — Москва : ОЛМА-ПРЕСС; Санкт-Петербург : Нева, 2000. — 432 с. — [16+]. — ISBN 5-7654-0890-7. — ISBN 5-224-01418-2. *XA:* 808948.

Пелевин, Виктор Олегович. Диалектика Переходного Периода из Ниоткуда в Никуда [Текст] : [Избранные произведения] / Виктор Пелевин. — Москва : ЭКСМО, 2004. — 384 с. — [16+]. — ISBN 5-699-03491-9. XA: 808865.

Санаев, Павел. Нулевой километр [Текст] : [роман] / Павел Санаев. — Москва : АСТ : Астрель, 2008. — 285 с. — [16+]. — ISBN 978-5-17-048649-6. — ISBN 978-5-271-18766-7. — ISBN 978-985-16-3279-0. *XA*: 808867.

Советская сатирическая повесть 20-х годов [Текст] : [повести] / сост. Л. Е. Кройчик. — Воронеж : Издательство Воронежского университета, 1990. - 463 с. : ил. — [16+]. — ISBN 5-7455-0198-7.

XA: 808863.

Филдинг, Хелен. Дневник Бриджит Джонс [Текст]: [роман] / Хелен Филдинг; [пер. с англ. М. Зориной]. — Санкт-Петербург: Амфора, 2013. — 317, [2] с. — ([Романтическая комедия]). — [12+]. — ISBN 978-5-367-02969-7.

XA: 804492, 808866.

Французская одноактная драматургия [Текст] / сост., пер. с фр. С. Володина. — Москва : Искусство, 1984. — 280 с. — [16+]. XA: 808930.

Энциклопедия веселых тостов. Как развесилить компанию [Текст] / авт.-сост. О. Бутаев. — Ростов-на-Дону: Феникс, 2000. — 380, [2] с.: ил. — ISBN 5-222-01027-9. *XA:* 809155.

Детская литература. Тексты (ББК Ш9)

Пираты с озера Меларен: приключенческие повести Скандинавских писателей [Текст]: приключенческие повести скандинавских писателей / сост. Л. Ю. Брауде; пер. Л. Ю. Брауде, Беляковой Н. К. — Петразаводск: Карелия, 1991. — 304 с.: ил. — [12+]. — ISBN 5-7545-0357-1.

XA: 808864.

Искусство. Искусствознание (ББК Щ)

Авдонина И. Е. Профессионально важные качества педагогов-мызыкантов и развитие музыкальных спосбностей дошкольников [Текст] : [монография] / И. Е. Авдонина, Е. Я. Тищенко; Рос. гос. социал. ун-т. — Екатеринбург : [б. и.], 2007. — 208 с. : табл., схемы, диагр. — Библиогр.: с. 188-204. — ISBN 5-7186-0268-9. *АБ*: 808797.

Арапов А. В. Исторические памятники Узбекистана [Текст] / Арапов А. В.; пер. на англ. яз. Ф. Хаметгалеева; пер. на франц. яз. К. Кузьмина. — Ташкент; Москва: СМИ-АЗИЯ, 2007. — 128 с.: ил. — ISBN 978-9943-322-10-3. *АБ:* 808861.

Борисов, Игорь Борисович. Обработка дерева [Текст] / И. Б. Борисов. — Москва : АСТ; Ростов-на-Дону : Феникс, 1999. — 317 с. : ил., табл. + Прил.: с. 297-317. — ([Учебный курс]). — ISBN 5-222-00795-2. *КЛ9:* 809087.

Виктора Черноволенко век лучезарный [Текст] / сост. М. Ф. Дроздова-Чернова, С. Б. Семенова. — Москва : Дельфис, 2001. — 134 с. + репрод. : ил. — Библиогр.: с. 131. — ISBN 5-93366-003-5.

АБ: 808792.

Ирина Архипова [Текст] : [фотоальбом] / сост. Н. В. Мамаева. — Москва : Планета, 1981. — 116, [4] с. : ил. *АБ*: 808821. Кадцын, Лев Михайлович. Краткая история европейского профессионального искусства и художественного воспитания [Текст] : [учебное пособие]. Ч. 1/Л. М. Кадцын. — Екатеринбург : [б. и.], 2014. — 461 с. : ил. — Библиогр.: с. 456-461. — [16+]. — ISBN 978-5-600-00592-1.

АБ: 805213.

КЛ9: 805214, 805215, 805216, 808786.

Мелехов, Александр Васильевич. Искусство балетмейстера. Композиция и постановка танца [Текст] : учебное пособие / А. В. Мелехов; Урал. гос. пед. ун-т, ин-т музыкал. и художеств. образования, каф. художеств. образования. — 2-е изд., доп. — Екатеринбург : [б. и.], 2016. — 145, с. : ил. + Прил.: с. 99-145. — Рек. Учен. советом ФГБОУ ВО "Урал. гос. пед. ун-т" в качестве учеб. изд. — Библиогр.: с. 92-98. — ISBN 978-5-8295-0449-6. — ДЗ: 810292.

КЛ9: 810293, 810294.

Образцов П. А. Необыкновенный Образцов. Хозяин кукольного дома и его семья [Текст] / Петр Образцов, Екатерина Образцова. — Москва : Яуза : ЭКСМО, 2006. — 332 с. : ил., фот. — ISBN 5-699-18351-5.

АБ: 808816.

Овчинников А. Живопись Древнего Пскова [Текст] = Painting of ansient Pskov XIII — XVI с. / А. Овчинников, Н. Кишилов. — Москва : Издание Главного Управления Гознака, 1971. — 18 с. + Репродукции : ил. *АБ*: 808848.

Рыбкина, Вера Николаевна. Ландшафтное искусство и региональные особенности фитодизайна в Забайкальском крае [Текст] : [учебное пособие] / В. Н. Рыбкина, Л. Г. Таршис. — Екатеринбург : Банк культурной информации, 2011. — 204, [4] с. : ил., табл. — Библиогр.: с. 196-199. — Алф.-предм. указ.: с. 200-205. — ISBN 978-5-7851-0763-2. ДЗ: 810351.

Сажаев М. П. Выброшенный народ [Изоматериал] : альбом / М. П. Сажаев. — Екатеринбург : Уральское издательство, 2013. — 320 с. : ил. — ISBN 978-5-93714-014-1. *АБ*: 808820.

Религиоведение (ББК Э)

Белоусов, Роман. Все о Нострадамусе [Текст] / Роман Белоусов. — Москва : АСТ : Олимп : Астрель, 2000. — 393, [3] с. — (Великие пророчества). — ISBN 5-271-00294-2. — ISBN 5-8195-0082-2.

АБ: 808924.

Библия для детей. Ветхий завет. Новый завет [Текст] / Сост. прот. Александр Соколов. — Москва : Эксмо, 2004. — 527 с. : ил. — Иллюстрации Γ . Доре и Плокгорста. — ISBN 5-699-00739-3.

АБ: 809100.

Блаватская, Елена Петровна. Карма судьбы [Текст] / Е. П. Блаватская. — Москва : АСТ, 1999. — 495 с. : ил. — ISBN 5-237-01411-9. — ISBN 5-88483-033-5. *АБ*: 809044, 809045. Блаватская, Елена Петровна. Наука жизни [Текст] / Е. П. Блаватская; [пер. с англ. Ю. А. Хатунцева]; сост. Т. О. Сухорукова. — Москва : Сфера, 1999. — 310, [4] с. + Прил.: с. 233-290. — (Белый Лотос). — ISBN 5-85000-060-7. *АБ:* 809043.

Блаватская, Елена Петровна. Разоблаченная Изида [Текст] : в 2 томах / Е. П. Блаватская; [пер. с англ. К. Леонова, О. Колесникова]. — Москва : Эксмо, 2004. Том 1 : Наука. — 2004. — 828, [1] с. — (Великие посвященные). — На тит. листе также: Ключ к тайнам древней и современной науки и теософии. "Это есть книга прекрасной веры", — Монтень. — [16+]. — ISBN 5-699-00503-X. AE: 808992.

Блаватская, Елена Петровна. Разоблаченная Изида [Текст] : в 2 томах / Е. П. Блаватская; [пер. с англ. К. Леонова, О. Колесникова]. — Москва : Эксмо, 2004. Том 2 : Теология. — 2003. — 826, [1] с. — (Великие посвященные). — На тит. листе также: Ключ к тайнам древней и современной науки и теософии. "Это есть книга прекрасной веры", — Монтень. — Библиогр.: с. 803-827. — [16+]. — ISBN 5-699-00504-8. *АБ*: 808993.

Винокуров, Игорь Владимирович. Призраки и привидения [Текст] / И. В. Винокуров. — Москва : АСТ : Олимп, 1999. — 560 с. : ил. — (Энциклопедия загадочного и неведомого). — Имен. указ.: с. 552-553. — Предм. указ.: с. 554-555. — [16+]. — ISBN 5-7390-0147-1. — ISBN 5-7390-0148-X. — ISBN 5-237-02188-3. *АБ*: 809011.

Мизун Ю. В. Апостол Павел и тайны первых христиан [Текст] / Ю. В. Мизун, Ю. Г. Мизун. — Москва : Вече, 1999. — 412, [4] с. — ([Великие тайны]). — ISBN 5-7838-0536-X.

АБ: 808917.

Мизун Ю. В. Тайны мирового разума и ясновидение [Текст] / Ю. В. Мизун, Ю. Г. Мизун. — Москва : Вече, 2001. — 429, [3] с. : ил. — ([Великие тайны]). — ISBN 5-7838-0163-1. *АБ*: 808911.

Мэрфи, Говард. Когда приходит рассвет. Жизнь и труды Елены Петровны Блаватской [Текст] / Говард Мэрфи; пер. с англ. Ю. Окунь. — Челябинск : Урал LTD, 1999. — 439 с. : ил. — Библиогр.: с. 422-425. — Имен. указ.: с. 426-430. — [16+]. — ISBN 5-8029-0071-7. — ISBN 0-8356-0461-6. *АБ: 808991*.

Николаев, Константин Николаевич. Вампиры и оборотни [Текст] / К. Н. Николаев. — Москва: Олимп: АСТ, 1999. — 509 с.: ил., табл. — (Энциклопедия загадочного и неведомого). — Имен. указ.: с. 505. — Предм. указ.: с. 506. — [16+]. — ISBN 5-7390-0406-3. — ISBN 5-237-03670-8.

АБ: 808949, 808950.

Православная энциклопедия [Текст] : [учебное пособие] / под ред. Патриарха Московского и всея Руси Кирилла. — Москва : Православная энциклопедия, 2000-. Том 41 : Ливаний — Львовский в честь Преображения Господня женский монастырь : [2000-летию Рождества Господа нашего Иисуса Христа посвящается]. — Москва : Православная энциклопедия, 2016. — 750, [1] с. : ил. — Допущено М-вом образования РФ в качестве учеб. пособия для студентов высш. учеб. заведений по направлению 520200

"Теология", направлению 520800 "История", спец. 020700 "История", направлению 521800 "Искусствоведение", спец. 020900 "Искусствоведение". — ISBN 978-5-89572-021-9. 33: 810571.

АБ: 810572, 810573, 810574, 810575.

Православная энциклопедия [Текст] : [учебное пособие] / под ред. Патриарха Московского и всея Руси Кирилла. — Москва : Православная энциклопедия, 2000-. Том 40 : Лангтон — Ливан : [2000-летию Рождества Господа нашего Иисуса Христа посвящается]. — 2015. — 751 с. : ил. — Допущено М-вом образования РФ в качестве учеб. пособия для студентов высш. учеб. заведений по направлению 520200 "Теология", направлению 520800 "История", спец. 020700 "История", направлению 521800 "Искусствоведение". — ISBN 978-5-89572-033-2.

ЭЗ: 810576.

АБ: 810577, 810578, 810579, 810580.

Православная энциклопедия [Текст]: [учебное пособие] / под ред. Патриарха Московского и всея Руси Кирилла. — Москва: Православная энциклопедия, 2000-. Том 39: Крисп — Лангадасская, Литийская и Рентийская митрополия: [2000-летию Рождества Господа нашего Иисуса Христа посвящается]. — 2015. — 751 с.: ил. — Допущено М-вом образования РФ в качестве учеб. пособия для студентов высш. учеб. заведений по направлению 520200 "Теология", направлению 520800 "История", спец. 020700 "История", направлению 521800 "Искусствоведение", спец. 020900 "Искусствоведение". — ISBN 978-5-89572-033-2.

ЭЗ: 810581.

АБ: 810582, 810583, 810584, 810585.

Православная энциклопедия [Текст] : [учебное пособие] / под ред. Патриарха Московского и всея Руси Кирилла. — Москва : Православная энциклопедия, 2000-. Том 36 : Клотильда-Константин : [2000-летию Рождества Господа нашего Иисуса Христа посвящается]. — 2014. — 751 с. : ил. — Допущено М-вом образования РФ в качестве учеб. пособия для студентов высш. учеб. заведений по направлению 520200 "Теология", направлению 520800 "История", спец. 020700 "История", направлению 521800 "Искусствоведение". — ISBN 978-5-89572-041-7.

ЭЗ: 810596.

АБ: 810597, 810598, 810599, 810600.

Православная энциклопедия [Текст] : [учебное пособие] / под ред. Патриарха Московского и всея Руси Кирилла. — Москва : Православная энциклопедия, 2000-. Том 37 : Константин — Корин : [2000-летию Рождества Господа нашего Иисуса Христа посвящается]. — 2015. — 751 с. : ил. — Допущено М-вом образования РФ в качестве учеб. пособия для студентов высш. учеб. заведений по направлению 520200 "Теология", направлению 520800 "История", спец. 020700 "История", направлению 521800 "Искусствоведение". — ISBN 978-5-89572-045-5.

Э3: 810591.

АБ: 810592, 801593, 810594, 810595.

Православная энциклопедия [Текст]: [учебное пособие] / под ред. Патриарха Московского и всея Руси Кирилла. — Москва: Православная энциклопедия, 2000-. Том 38: Коринф-Крискентия: [2000-летию Рождества Господа нашего Иисуса Христа посвящается]. — 2015. — 751 с.: ил. — Допущено М-вом образования РФ в качестве учеб. пособия для студентов высш. учеб. заведений по направлению 520200 "Теология", направлению 520800 "История", спец. 020700 "История", направлению 521800 "Искусствоведение". — ISBN 978-5-89572-029-5.

```
Э3: 810586.
АБ: 810587, 810588, 810589, 810590.
```

Шульц, Тэд. Иоаннн Павел II [Текст] / Т. Шульц; пер. с англ. О. В. Дорошкевич. — Минск : Попурри, 2000. — 639 с. : ил. — Алф.-предм. указ.: с. 619-627. — Имен. указ.: с. 628-639. — [16+]. — ISBN 985-6190-33-9. — ISBN 0-671-00047-0. *АБ*: 809048.

Элфорд, Алан Ф. Боги нового тысячелетия [Текст] = Gods of the new millennium / Алан Ф. Элфорд; [пер. с англ. Ю. Лисовского]. — Москва : Вече, 1998. — 528 с. : ил. + Прил.: с. 512-517. — ([Великие тайны]). — [16+]. — ISBN 5-7838-0388-X. *АБ:* 808920.

Яблоков, Игорь Николаевич. Религиоведение [Текст] : [учебное пособие] / И. Н. Яблоков. — Москва : Гардарики, 2004. — 317 с. — Рек. М-вом образования РФ в качестве учеб. пособия для студентов вузов. — Библиогр.: с. 305-315. — ISBN 5-8297-0190-1. *АБ*: 809127.

Философские науки (ББК Ю2)

Рычков, Александр Константинович. Философия [Текст] : [учебник для студентов высших учебных заведений] / А. К. Рычков, Б. Л. Яшин. — Москва : ВЛАДОС, 2002. — 384 с. : схемы + Прил.: с. 377-384. — (Учебник для вузов). — Доп. М-вом образования РФ в качестве учеб. для студентов вузов, обучающихся по пед. специальностям. — Библиогр. в конце гл. — Имен. указ.: с. 365-369. — Предм. указ.: с. 370-376. — ISBN 5-691-00901-X. AE: 809013.

Соловьев, Владимир Сергеевич. Философское начало цельного знания [Текст] / В. С. Соловьев. — Минск: Харвест, 1999. — 911 с. — ([Классическая философская мысль]). — ISBN 985-433-341-8.

АБ: 809101, 810805.

Таинство души. Антология [Текст] / сост. А. Е. Мачехин. — Москва : ОЛМА-ПРЕСС : Красный пролетарий, 2004. — 606, [1] с. — (Мудрость тысячелетий). — Библиогр.: с. 602-605. — [16+]. — ISBN 5-224-04481-2. *АБ:* 809649.

Философия и наука [Текст]: Материалы XIV науч.-практ. конф. молодых ученых 21 апреля 2015 г. / [под. ред. Л. А. Беляевой[]; Урал. гос. пед. ун-т. — Екатеринбург: [б. и.], 2015. — 264 с. — Библиогр. в конце докл.

ДЗ: 810286. ЭЗ: 810287.

АБ: 810288.

Философия и наука [Текст] : материалы XIII Всероссийской научно-практической конференции молодых ученых, 22 апреля 2014 года / Урал. гос. пед. ун-т, Ин-т кадрового развития и менеджмента, Каф. философии; под ред. Л. А. Беляевой. — Екатеринбург : [б. и.], 2014. — 297 с. — Библиогр. в конце ст.

ДЗ: 804385.

АБ: 810322.

ЭЗ: 810323.

История философии (ББК Ю3)

Аблеев, Сергей Рифатович. Введение в историю философии [Текст]: [учебное пособие] / С. Р. Аблеев, Г. П. Скамницкая. — Москва: Гардарики, 2004. — 271 с.: табл., схемы. — ([Fundamenta]). — Доп. М-вом образования РФ в качестве учеб. пособия для студентов сред. проф. образования. — Библиогр.: с. 264-268. — Имен. указ.: с. 228-245. — Темат. указ.: с. 246-263. — ISBN 5-8297-0196-0. *АБ*: 809040.

Коряковцев А. Марксизм и полифония разумов. Драма философских идей в 18 главах с эпилогом [Текст] : [монография] / А. Коряковцев, С. Вискунов; науч. ред. К. Н. Любутина. — Москва; Екатеринбург : Кабинетный ученый, 2016. — 681 с. + Прил.: с. 660-681. — ISBN 978-5-7525-3080-7.

ДЗ: 810295.

Хрестоматия по истории философии [Текст] : [в 3 частях : учебное пособие для вузов] / [отв. ред. Л. А. Микешина,; Москов. пед. гос. ун-т, Каф. философии]. — Москва : Владос, 2001.

ISBN 5-691-00604-5.

Часть 2. — 2001. — 526 с. — Рек. М-вом образования РФ в качестве учеб. пособия для студентов вузов. — ISBN 5-691-00046-2. AE: 809031.

Логика (ББК Ю4)

Гетманова, Александра Денисовна. Учебник логики [Текст] / А. Д. Гетманова. — 5-е изд. — Москва : Айрис-пресс, 2003. — 442, [2] с. — ([Высшее образование]). — Библиогр.: с. 426-427. — Предм.-имен. указ.: с. 428-433. — ISBN 5-8112-0121-4. *АБ*: 809015, 809016, 809017.

Психология (ББК Ю9)

Аналитические обзоры по основным направлениям развития высшего образования [Текст] / Федер. ин-т развития образования. — М.: Изд-во ФИРО, 2012- . — (Содержание, формы и методы обучения в высшей школе).

Попова Е. С. Выпуск 1 : Мотивация к образованию: психолого-педагогические и социологические подходы к изучению / Е. С. Попова. — 2016. — 63 с. : ил. — [16+]. 33:808767.

Батаршев, Анатолий Васильевич. Темперамент и характер. Психологическая диагностика [Текст] / А. В. Батаршев. — Москва : ВЛАДОС-ПРЕСС, 2001. — 335 с. : ил., табл. + Прил. в конце ч. — (Психология для всех). — Библиогр. в конце ч. — [16+]. — ISBN 5-305-00056-4.

АБ: 809629, 809630.

Выготский, Лев Семенович. Педагогическая психология [Текст] / Л. С. Выготский; под ред. В. В. Давыдова. — Москва : АСТ : Астрель : Хранитель, 2008. — 671 с. — Библиогр.: с. 660-663. — ISBN 978-5-17-049975-5. — ISBN 978-5-271-20038-0. — ISBN 978-5-9762-5970-6. — ISBN 978-5-17-049976-2. — ISBN 978-5-271-20039-7. — ISBN 978-5-9762-5969-0.

АБ: 809079.

Гамезо, Михаил Викторович. Возрастная и педагогическая психология [Текст]: [учебное пособие] / М. В. Гамезо, Е. А. Петрова, Л. М. Орлова; под ред. М. В. Гамезо. — Москва: Педагогическое общество России, 2004. — 508, [4] с.: ил., табл., граф. + Прил.: с. 509. — Рек. Учен. советом Пед. общества России в качестве учеб. пособия для студентов пед. вузов. — Библиогр. в конце гл. — ISBN 5-93134-195-1.

АБ: 809105.

Гейссельхарт, Роланд Р. Память. Тренировка памяти и техники концентрации внимания [Текст] = Memory — Gedachtnistraining und Konzentrationstechniken / Р. Р. Гейссельхарт, К. Буркарт; [пер. с нем. Н. О. Сыпаловой]. — 2-е изд., стер. — Москва: Омега-Л, 2007. — 126 с.: ил. + Прил.: с. 125. — (TASCHEN GUIDE. Просто! Практично!). — [16+]. — ISBN 5-365-00664-X. — ISBN 978-5-365-00664-5. — ISBN 3-448-06631-1. *АБ: 809018, 809019*.

Игумнов, Сергей Александрович. Психотерапия детей и подростков [Текст] / С. А. Игумнов. — Ростов-на-Дону: Феникс; Минск: МЕТ, 2005. — 286, [1] с. — (Психологический практикум). — Библиогр.: с. 278-285. — [16+]. — ISBN 5-222-05429-2. — ISBN 985-436-493-3.

АБ: 809602.

Истратова, Оксана Николаевна. Психодиагностика. Коллекция лучших тестов [Текст] / О. Н. Истратова, Т. В. Эксакусто. — 2-е изд. — Ростов-на-Дону: Феникс, 2006. — 375, [1] с.: ил. — (Психологический практикум). — Библиогр.: с. 371-372. — [16+]. — ISBN 5-222-08361-6.

АБ: 809620, 809621.

Казанская В. Г. Подросток. Трудности взросления [Текст]: книга для психологов, педагогов, родителей / В. Г. Казанская. — Санкт-Петербург [и др.]: Питер, 2006. — 238 с.: ил., табл. + Прил.: с. 216-237. — (Практическая психология). — [16+]. — ISBN 5-469-00774-X.

АБ: 809604, 809605, 809606.

Клесгес, Роберт. Как бросить курить и не поправиться [Текст] / Р. С. Клесгес, М. Де Бон; [пер. с англ. Н. Ляпковой]. — Москва : Яуза : Эксмо-Пресс, 1998. — 255 с. — ISBN 5-8153-0002-0.

АБ: 809114.

Копытин, Александр Иванович. Арт-терапия детей и подростков [Текст] / А. И. Копытин, Е. Е. Свистовская. — 2-е изд., стереотип. — Москва : Когито-Центр, 2014. — 197 с. : ил., табл. + Прил.: с.174-196. — Библиогр.: с. 165-173. — ISBN 978-5-89353-303-3. *АБ*: 808871.

Копытин, Александр Иванович. Методы арт-терапии в преодолении последствий травматического стресса [Текст] / А. И. Копытин. — Москва : Когито-Центр, 2014. — 202 с. : ил., табл. — Библиогр.: с. 196-202. — ISBN 978-5-89353-420-7. *АБ:* 808793. Курбатов В. И. Конфликтология [Текст] : [учебное пособие] / В. И. Курбатов. — Ростовна-Дону : Феникс, 2005. — 445 с. — (Высшее образование). — Рек. Акад. социал. наук в качестве учеб. пособия для студентов гуманит. вузов. — Библиогр.: с. 430-439. — Алф. предм. указ.: с. 419-429. — ISBN 5-222-07377-7.

АБ: 809081, 809082, 809083, 809084, 809085, 809086.

Материалы тематического педагогического совета Екатеринбургского СВУ 2016 года по теме "Формирование системы регуляции поведения учащихся в ходе образовательной деятельности" [Текст] / Екатеринбург. суворов. воен. училище. — Екатеринбург : [б. и.], 2016. — 86 с. : ил.

АБ: 808809.

Методы арт-терапевтической помощи детям и подросткам. Отечественный и зарубежный опыт [Текст] / под ред. А. И. Копытина. — Москва : Когито-Центр, 2012. — 285 с. : ил. — Библиогр. в конце ст. — Алф. указ. авт.: с. 283-285. — ISBN 978-5-89353-354-5. *АБ*: 808788.

Психологические задания к педагогической практике студентов [Текст] : пособие для преподавателей высших педагогических учеб. заведений / под ред. А. Э. Штейнмеца. — Москва : ВЛАДОС, 2002. — 127, [1] с. : табл. — (Педагогическая мастерская). — Библиогр. в тексте. — [16+]. — ISBN 5-691-00864-1. AE: 809583.

Романова Е. С. Психодиагностика [Текст] : [учебное пособие] / Е. С. Романова. — Санкт-Петербург [и др.] : Питер, 2005. — 400 с. : ил., табл., схемы + Прил.: с. 267-400. — (Учебное пособие). — Доп. Советом по психологии УМО по классич. унивеситет. образованию для студентов вузов, обучающихся по направлению и специальностям психологии. — Библиогр.: с. 247-265. — ISBN 5-94723-908-6. *АБОД*: 809645, 809646, 809647.

Свенцицкий, Анатолий Леонидович. Социальная психология [Текст] : учебник / А. Л. Свенцицкий. — Москва : Проспект, 2003. - 332 с. : схемы. — Рек. УМО в качестве учеб. для студентов вузов, обучающихся по специальности "Психология". — Библиогр.: с. 315-328. — Библиогр. в конце гл. — ISBN 5-98032-074-1. AE: 808990.

Старшенбаум Г. В. Суицидология и кризисная психотерапия [Текст] / Г. В. Старшенбаум. — Москва : Когито-Центр, 2005. — 375 с. — ([Клиническая психология]). — Библиогр.: с. 355-375. — [16+]. — ISBN 5-89353-132-9. *АБ:* 809032.

Степанов, Сергей Сергеевич. Популярная психологическая энциклопедия [Текст] / С. С. Степанов. — 2-е изд., испр. и доп. — Москва : Эксмо, 2005. — с. : ил., табл. — [16+]. — ISBN 5-699-08839-3.

АБ: 809607.

Столяренко, Людмила Дмитриевна. Основы психологии [Текст] : [учебное пособие] / Л. Д. Столяренко. — 16-е изд. — Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. — 671 с. : табл., схемы. — (Высшее образование). — Рек. М-вом общего и профессион. образования РФ в качестве учеб. пособия для студентов вузов. — Библиогр. в конце гл. — ISBN 5-222-09861-3. *АБ*: 809108.

Таранов, Павел Сергеевич. Золотая книга руководителя [Текст] / П. С. Таранов. — Москва : Фаир-пресс, 2000. — 477, [18] с. : ил. — ([Настольная книга безнесмена]). — Указ.: с. 478-485. — Имен. указ.: с. 486-494. — ISBN 5-8183-0013-7. *АБ*: 809099.

Таранов, Павел Сергеевич. Секреты поведения людей [Текст] / П. С. Таранов. — Москва : Фаир-пресс, 2000. — 535, [8] с. : ил. — (Настольна книга бизнесмена). — Библиогр.: с. 525-529. — Указ. имен: с. 530-535. — ISBN 5-8183-0160-5. *АБ:* 809046, 809047.

Филатов, Филипп Робертович. Общая психология [Текст] / Ф. Р. Филатов. — Ростов-на-Дону: Феникс, 2003. — 443, [3] с. — (Высший балл). — Библиогр.: с. 441-443. — [16+]. *АБ*: 808966.

Хилл, Наполеон. 16 законов Успеха [Текст] / Н. Хилл. — Минск : Попурри, 2000. — 576 с. — Пер. с англ. — ISBN 985-438-402-0. *АБ: 808978*.

Хилько, Марина Евгеньевна. Возрастная психология [Текст]: конспект лекций / М. Е. Хилько, Т. С. Ткачева. — Москва: Высшее образование, 2006. — 192, [3] с.: табл. — (Хочу все сдать!). — [Соотв. треббованиям Гос. образоват. стандарта ВПО]. — Библиогр.: с. 194. — ISBN 5-9692-0083-2. *АБ*: 809030.

Шнейдер, Лидия Бернгардовна. Семейная психология [Текст] : учебное пособие для вузов / Л. Б. Шнейдер. — 3-е изд. — Москва : Академический Проект; Екатеринбург : Деловая книга, 2007. — 735 с. : табл. — ([Gaudeamus]). — Библиогр.: с. 729-732. — ISBN 5-8291-0795-3. — ISBN 5-88687-90-X. *АБ*: 809130.

Энциклопедия домашнего психолога [Текст] / [авт.-сост. О. Нагоркина]. — Москва : ОЛМА-ПРЕСС, 2000. — 539, [1] с. : ил. — [16+]. — ISBN 5-224-00826-3. *АБ*: 809654.

Литература универсального содержания (ББК Я)

Борохов Э. Энциклопедия афоризмов. Жемчужины мысли [Текст] / Э. Борохов. — Москва : АСТ, 2003. — 685, [2] с. — Библиогр.: с. 681-686. — [16+]. — ISBN 5-17-014427-X. *АБ*: 809652.

Борохов Э. Энциклопедия афоризмов. Мысль в слове [Текст] / Э. Борохов. — Москва : АСТ, 2003. — 714, [1] с. — Библиогр.: с. 712-715. — ISBN 5-17-005061-5. *АБ*: 809651.

Книги Российской Федерации. 2015 [Текст]: в 11 томах: ежегодник: государственный библиографический указатель / Рос. кн. палата; [отв. за вып. Ю. А. Курова]. — Москва: БУК ЧЕМБЭР ИНТЕРНЭШНЛ, 2016. — Издается с 1927 года. ISBN 978-5-901202-71-5.

Том 7 : Разделы 620-66.0. — 2016. — 657 с. — ISBN 978-5-901202-78-4. *СБО: 810601*.

Книги Российской Федерации. 2015 [Текст]: в 11 томах: ежегодник: государственный библиографический указатель / Рос. кн. палата; [отв. за вып. Ю. А. Курова]. — Москва: БУК ЧЕМБЭР ИНТЕРНЭШНЛ, 2016. — Издается с 1927 года. ISBN 978-5-901202-71-5.

Том 10 : Разделы 821-93-94 (47). — 2016. — 654 с. — ISBN 978-5-901202-81-4. *СБО*: 810781.

Книги Российской Федерации. 2015 [Текст] : в 11 томах : ежегодник : государственный библиографический указатель / Рос. кн. палата; [отв. за вып. Ю. А. Курова]. — Москва : БУК ЧЕМБЭР ИНТЕРНЭШНЛ, 2016. — Издается с 1927 года. ISBN 978-5-901202-71-5.

Том 8 : Разделы 66.0-821.111. — 2016. — 657 с. — ISBN 978-5-901202-79-1. *CБО: 810452*.

Книги Российской Федерации. 2015 [Текст] : в 11 томах : ежегодник : государственный библиографический указатель / Рос. кн. палата; [отв. за вып. Ю. А. Курова]. — Москва : БУК ЧЕМБЭР ИНТЕРНЭШНЛ, 2016. — Издается с 1927 года. ISBN 978-5-901202-71-5.

Том 9 : Разделы 821.111-821-93. — 2016. — 657 с. — ISBN 978-5-901202-80-7. *CБО: 810453*.